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Im Zusammenhang mit einem Hinweis des Laufsportkameraden Ludger 
Norrenbrock von der lebenshilfe e. V., habe ich mich an die schwärzeste Stunde 
in meiner Trainerkarriere erinnert und die Lebenshilfe E. V. auch zum Event am 
22. April 2018 bei uns in Gelsenkirchen eingeladen... damals begann mit dem 
Event der Niedergang der Fusion DJK TuS Rotthausen - dies hat bis heute noch 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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keiner wirklich gemerkt. Hier im Anhang die True Story im Foto festgehalten... 
auch wenn die Rotthauser Post nichts von der Wahrheit halten sollte ... wie viele 
der normalen Zeitungen! WAZ etc... An die Lebenshilfe e. V. gepostet: Das ist 
selbstverständlich alles nicht zu vergleichen und mir fiel es auch nur deswegen 
ein, weil damals mit der Lebenshilfe, der gesamtgrößte Erfolg an einem Tag, für 
den ich zuvor das ganze Jahr gearbeitet hatte, in meiner Trainerkarriere 
zusammenkam. Hier das Bild mit den Leuten von damals, und der dazu 
gehörenden Story eines Negativerlebnisses, für das natürlich die Lebenshilfe in 
ihrer Fürsorge nichts kann und das auch erst im Herbst des gleichen jahres 
erkennbar wurde. Das gesamte Event erzeugte Begehrlichkeiten, die meine 
Widersacher sogar dazu bewegten mich aus dem Verein zu werfen, nur damit 
der Immoriese am Ort, seinen PR Wert dadurch erhöhen konnte... ganz 
schlimme Sache damals... heute geht es weiter im ähnlichen Stil an unserem 
Wohnort in Rotthausen... Euch von der Lebenshilfe e. V. natürlich mit Ludger 
alle Erfolge der Welt, für Eure Bemühungen um die Gesundheit der Menschen... 
genau so und nicht anders habe ich immer gedacht.. auch beim Fußball habe ich 
nie absichtlich gefoult! Im Moment arbeite ich in ähnlicher Wise wie auch schon 
in den Übergangsjahren zuvor ein  ganzes jähr lang für den kommenden Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf... schaun mer mal wie es wird. Von DJK TuS 
Rotthausen hat sich noch keiner angemeldet... vielleicht weiß man es nicht - 
unsere Stadtregierung scheint nach Aussage offizieller Stellen auch nichts davon 
bekannt zu sein, dass am 22. April 2018 wieder der Gelsenkirchenmarathon... 
als eine Art Vormarathon zum VIVAWEST - durch die Bahnhofstraße bis zum 
Mahnmal im Park und zurück geht. Hier der Meldelink... noch ist auf meine 
Kosten, mit Unterstützung einiger treuer Kameraden über die Jahrzehnte 
Frühbucherrabatt eigeräumt... hier der Meldelink... Bin mal gespannt was die 
ROPO oder die anderen Gazetten davon so abdrucken... denn in Rotthausen 
darf man noch lange nicht schreiben was man möchte... zumindest die Wahrheit 
nicht! Klick hier https://www.trackmyrace.com/.../25-int.../results/ � � �

� �Verwalten   

 

https://www.youtube.com/watch?v=FlExirzSGgE Was einmal gut 
geheißen wurde kommt auch wieder, denn man kann das Rad nicht neu 
erfinden. Höchstens den Stoff der es antreibt 
https://www.youtube.com/watch?v=FlExirzSGgE  
 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATPxFSM8g-Ym11ADVs4FDzoAeX7ml6zenejo85iiu_WccPaax9lFlIxGPDQKA3o3SHNkD7eVB1pKUesma6w4kgDhZylUGSQBKKMXkdZ8F6viIetrMspEkeFgYkA6jjIQQdHr0Hqgg2I
https://www.facebook.com/rotthauserpost/posts/545928419080092?comment_id=557952181211049&notif_id=1515525984268791&notif_t=feed_comment
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1602367463162065&set=p.1602367463162065&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1602367463162065&set=p.1602367463162065&type=3
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Nicht alle Verbrechen sind zu erklären, die sich Politiker mit ihren 

Seilschaften durch Beugung der Judikative erlauben können… 
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Dennoch möchte ich nicht an Krebs erkranken. Allen gesunden 
Menschen kann ich nicht den Konsum empfehlen, denn es wirkt 
natürlich nicht vorbeugend. Genauso wenig wie Alkohol oder Nikotin. 
Dem Ministerium geht es nur um die Entkriminalisierung der 
Beschaffungsszene und nebenbei dann auch noch, um eine neue 
Einnahmequelle von Steuergeldern. Ich hatte damals gemerkt, als ich 
über das Ideenmanagement des Landes NRW das Forschungszentrum 
in Jülich anschrieb, dass weder das Sport Ministerium noch das 
Gesundheitsministerium an der Einrichtung einer durchaus 
gesundheitsbringenden Idee im Sport mitwirken wollten. Auch 
Sportakademiker fallen in Ungnade bei den uns führenden Beamten 
und Politikern, wenn es darum geht, irgendwelche Pfründe für den 
Staatshaushalt in Frage zu stellen... Beamte und Politiker sollten sich 
daran gewöhnen, dass hier bei facebook nur derjenige bestehen kann, 
der es ehrlich meint. Unbedingte Ehrlichkeit ist das erste Gebot für 
jeden fürsorglich denkenden Menschen, wie mir als DOSB-Sportlehrer 
mit Schwerpunkt Sportphysiologie. Deswegen sollten sich Politiker 
auch aus dem Sport heraushalten... und bei facebook hat kein Politiker 
je eine Chance zu bestehen, da viele dieser Leute nur labern und über 
das Gelaber jede gemachte Aussage vergessen. Am besten hatte es 
Franz Beckenbauer gebracht:" Was kümmert mich mein Geschwätz 
von gestern?" 
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Auch deswegen Holocaust-Mahnmal-Marathon. Der 
Weitblick unserer Politiker lässt zu wünschen 
übrig. Kritisiert man diesen, antworten sie mit 

Rufmord und in den Justizministerien merken sie 
nicht einmal, dass viele Natürliche Personen nicht 
merken, wie andere Angehörige der Judikative von 
Lobbyisten gebeugt werden. Zahllose Beispiele gibt 
es in Gelsenkirchen. Auch das ist ein Grund, denn 
Seilschaften waren auch 1939-1945 am Werke.   
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Sieghard Tinibel  an Wir lieben Gelsenkirchen 
6. Januar um 13:36 ·  

https://www.trackmyrace.com/…/25-int-
gelsenkirchen…/results/ Wer den Stadtpark noch nicht kennt, 
kann gerne mit uns dort lockeren Laufsport durchführen... 
Ende Februar gehts los mit dem Training für 
Laufsporteinsteiger... Treffpunkt am Stein von Bauer Schalke - 
MARITIM Pub Seaside - Stadtgarten Gelsenkirchen... Falls 
jemand trainieren möchte für einen Marathon in unserer Stadt 
am 27. Mai  gibt’s den VIVAWEST und am 22. April den 
HOMAMA 

 
trackmyrace.com - 25. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - 
Holocaust-Mahnmal-Marathon 
FROHE WEIHNACHTEN und ein GUTES NEUES JAHR! - Vor dem 
HOMAMA-Hauptlauf, findet auch… 
trackmyrace.com 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=ARTC_aL5fVjop7oSlL9KGQ8XAZ-ENvQB2_zyQLMnuVklWTgVsIRwgQut0nLig56gYpY&fref=nf
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/?fref=nf
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATOqOzlHbWszVQbBQgz-byhrhfrBQb-i-SffiUHBXBKEykXMnW7WXlnLln_qyft-jdXqjzgTXbxuxcE_9L3CkG2NCFnXjHgSaWHsCnl95zdqhEpsnmPbgKcr7y7rd9vVNcoMGsujOPXpYlulxGLKti-qpL9CNX7LIdcrm8PRkh0nCqJmkFQ4GmSjmvHXbzpfB18QAHh8hxRsHeOG8F-8dMqQcDp0D-RzZ40PlDjIEVP319esIdeyzgl_yfcMobIN552Qi15tDb_jVg_IwvNM-C9WfG66edAvNg
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATOqOzlHbWszVQbBQgz-byhrhfrBQb-i-SffiUHBXBKEykXMnW7WXlnLln_qyft-jdXqjzgTXbxuxcE_9L3CkG2NCFnXjHgSaWHsCnl95zdqhEpsnmPbgKcr7y7rd9vVNcoMGsujOPXpYlulxGLKti-qpL9CNX7LIdcrm8PRkh0nCqJmkFQ4GmSjmvHXbzpfB18QAHh8hxRsHeOG8F-8dMqQcDp0D-RzZ40PlDjIEVP319esIdeyzgl_yfcMobIN552Qi15tDb_jVg_IwvNM-C9WfG66edAvNg
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Sieghard Tinibel 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
3 Andreas Bahl, Jörg Wieners und 1 weitere Person 

   
 

https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515664148084736&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515664148084736&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515664148084736&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515664148084736&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/WirLiebenGelsenkirchen.funke/posts/1069732653166999?notif_id=1515664148084736&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1069732653166999&av=100001664799607
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Klick zum Video     
https://www.facebook.com/bernd.kro.31/

videos/167675277334907/  
 

Kurt Müller und Herbert Voßberg haben einen Link geteilt. 
 
 
 

Fix! Goretzka wechselt im Sommer zum FC 
Bayern 
Leon Goretzka hat sich entschieden: Der 
Nationalspieler wird Schalke verlassen und ab 
Sommer für den FC Bayern auflaufen. Dies 
bestätigte S04-Manager… 
Teilen 
kicker.de 

Sieghard Tinibel Total egal... wer kommt, der kommt... wer 
geht, der geht! Für eine homogene Mannschaftsbildung braucht 
man nur Freunde, die sich mit dem Verein auf Dauer 
identifizieren können! Da es heutzutage aber immer weniger 
echte Vereine sind, die Fußball produzieren, brauchen diese 
Fußballfirmen auch keine echten Freunde mehr. So ist es also 
immer zu verkraften, ob einer bleibt oder geht... Jeder ist 
heutzutage immer schneller ersetzbar. Damit der Verein am 
längeren Hebel bleiben kann, arbeitet man auf allen Gebieten 
an dieser Richtung. Ein entstehender Nachteil für den 

https://www.facebook.com/bernd.kro.31/videos/167675277334907/
https://www.facebook.com/bernd.kro.31/videos/167675277334907/
https://www.facebook.com/kurt.muller.7106?hc_ref=ARQxbLZWR_qiRdYr5xVh-kgX8kYnPzpj5-uc4l724aoGB9fatrYy1eeVmH3aiVdquSw
https://www.facebook.com/herbert.vossberg?hc_ref=ARQxbLZWR_qiRdYr5xVh-kgX8kYnPzpj5-uc4l724aoGB9fatrYy1eeVmH3aiVdquSw
https://www.facebook.com/kurt.muller.7106/posts/1685395998205762
http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/startseite/713977/artikel_fix-goretzka-wechselt-im-sommer-zum-fc-bayern.html
http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/startseite/713977/artikel_fix-goretzka-wechselt-im-sommer-zum-fc-bayern.html
http://www.kicker.de/news/fussball/bundesliga/startseite/713977/artikel_fix-goretzka-wechselt-im-sommer-zum-fc-bayern.html
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.kicker.de%2Fnews%2Ffussball%2Fbundesliga%2Fstartseite%2F713977%2Fartikel_fix-goretzka-wechselt-im-sommer-zum-fc-bayern.html&h=ATPA_KiGn7HGxEv8KDxyi5YKMQZxkJQCI05TL7cu5V4yVuSfwl02-6BqT_EmgLZTylc34UIn5wGlCiva8hLVemva-BJbDvjnAU9IMW9XIdlHlqpPvjSGqWGK5EJxL1JbqIW-ZVVcGLVhcNkevN_lw6Sd_UwzZYwGO9QxTNpDq5nXEKGTBvUA_Eyl-4WObuYKmKh7ZxSis4MbTdjo0ckslxQYhT_k64NgHrQBegCyUjb6B1FaBRmbNy52Q1pPPNVkkdJDbtze9F2-7oOZMZbH-WvbhutfZ63lMHBC
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.kicker.de%2Fnews%2Ffussball%2Fbundesliga%2Fstartseite%2F713977%2Fartikel_fix-goretzka-wechselt-im-sommer-zum-fc-bayern.html&h=ATPA_KiGn7HGxEv8KDxyi5YKMQZxkJQCI05TL7cu5V4yVuSfwl02-6BqT_EmgLZTylc34UIn5wGlCiva8hLVemva-BJbDvjnAU9IMW9XIdlHlqpPvjSGqWGK5EJxL1JbqIW-ZVVcGLVhcNkevN_lw6Sd_UwzZYwGO9QxTNpDq5nXEKGTBvUA_Eyl-4WObuYKmKh7ZxSis4MbTdjo0ckslxQYhT_k64NgHrQBegCyUjb6B1FaBRmbNy52Q1pPPNVkkdJDbtze9F2-7oOZMZbH-WvbhutfZ63lMHBC
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Fußballsport insgesamt ist der, dass die Kluft zwischen Profis 
und Amateuren immer größer wird. Schafft man es nicht mehr 
alleine mit einer Überlegenheit der Fußballer im technisch, 
taktischen und physiologisch, psychologischem Bereich, werden 
die Abstände auch durch den Wettkampfmodus hochgehalten. 
Siehe Videobeweis, Torkamera etc.... Was der 9-Mann-
Zwanziger mit komischen Ideen sichern wollte, geschieht heute 
durch den Einsatz von Technik und fragwürdiger medizinische 
Unterstützung und Ernährung.Verwalten 

https://www.facebook.com/
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Auch 2018 zeichnete es sich bei dem Neujahrsempfang im 
MIR schon ab, dass sich Politiker weiterhin daran begeben, 
den Sport mehr und mehr dazu heranzuziehen, das 
Bruttosozialprodukt einer Gemeinde, einer Stadt oder einer 
Nation zu steigern, Wenn dann im Eifer des "Gefechts" der ein 
oder andere Sportlehrer rüde verunglimpft wird, spielt das für 
verlogene Politiker und Sportfunktionäre keine Rolle - egal ob 
CDU oder SPD - Sozies gibt es in aller Couleur.  

Wie erwartet gibt es bald die neue Gelderwerbsquelle auf 
allen Sportanlagen. Ich möchte dafür wetten, dass die 
Veltins-Arena bald ein weiteres Suchtmittel zur Ablenkung 
des Volkes von seinen Sorgen führen wird. Ein Joint lässt die 
Quellen auch in der Arena noch mehr sprudeln... Es folgt der 
Bericht der WAZ vom 24. Jan. 2018... 

 



 

 13 

 

https://www.facebook.com/506553622718131/photos/a.1993254587381353.10
73742024.506553622718131/1993257450714400/?type=3&theater  

   

https://www.facebook.com/506553622718131/photos/a.1993254587381353.1073742024.506553622718131/1993257450714400/?type=3&theater
https://www.facebook.com/506553622718131/photos/a.1993254587381353.1073742024.506553622718131/1993257450714400/?type=3&theater
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Stürmisch begann das neue Jahr 2018, denn das GE- Rotthauser 

Netzwerk hatte die Polizeipräsidentin zur ersten Sitzung eingeladen, um auf einige 
Missstände insbesondere auf der Sportanlage des Ortes hinzuweisen, denn 
Antisportler haben den neuen Kunstrasen als Terrain für einen Grillabend am 

Elfmeterpunkt genutzt. Es wird immer bunter im Ruhrgebiet. Ein neuer 
Hoffnungsstreif zu Geld zu kommen, zeigt sich am Horizont der 

Sportvereine Gelsenkirchens im FLVW, und wohl auch für den Bundesligaverein der 
Stadt, dem FC Schalke 04. Gelsensport hat wohl den Coup des Jahres, durch seinen 
Geschäftsführer Dr. Pruin vorbereitet, als man parallel mit dem Bundesligaverein der 
Stadt, den Verzehr von Speisen und Alkohol während der Fußballspiele zur 
Finanzierung der Vereine heranzog. „Frisches Geld“ scheint es nun bald zu geben, 
denn das andauernde Bohren nach neuen "Steuereinnahme-quellen" zur Steigerung 
des gesamten Bruttosozialprodukts  - insbesondere in gebeutelten Regionen, wie 
dem Ruhrgebiet - scheint sich nun bald gelohnt zu haben. Kleine Parteien preschen 
angesichts der sich auftuenden neuen Chancen, durch die Globalisierung und 
Digitalisierung dabei vor, und so will man den Drogenkonsum um eine neue (alte) 
Marke erweitern. Schon lange zeichnet sich dieses Ansinnen der Politiker in der EU - 
so aber auch in der Sportmetropole Gelsenkirchen ab. Seit Jahren wird die 
Sportveranstaltung, Int. Gelsenkirchener Volkslauf gegen Doping und Drogen - seit 
2016 nun auch gegen den sich vermehrt zeigenden Antisemitismus - von den 
Politikern der Stadt behindert. Die fallenden Grenzen - nicht nur geographisch 
gesehen - ermöglichen auch die Auflösung aller ethischen Werte eines Volkes oder 
einer Nation. Durch die mehr und mehr wegbrechenden Möglichkeiten des 
Gelderwerbs, werden alle möglichen Register gezogen, um das Bruttosozialprodukt 
zu erhöhen, damit ein gewisser Ausgleich zu den fehlenden Plätzen für sinnvolle 
Beschäftigung geschaffen werden kann. So denkt der Kreator dieses Videos darüber 
nach auch das Kokain freizugeben. Kokain macht mutig und frech und könnte so für 
bessere Ideen der Politiker in den Tagungsstätten sorgen. Kokainspuren findet man 
ja schon länger auf den Toiletten des Bundestages in Berlin. Wenn man sich so 
manche Volksvertreter anschaut, sollte man echt erwägen, einmal eine Haarprobe zu 
nehmen, wie man es tat, bevor der Trainer Christoph Daum fast Bundestrainer 
geworden wäre. Schriftwechsel mit Egidius B. dem damaligen Präsidenten zu dem 
Thema, liegt FLE vor.  Hier das Video dazu:  

https://www.youtube.com/watch?v=S008jYNbhS8 
 

  

https://www.youtube.com/watch?v=S008jYNbhS8
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Wechsel von Goretzka: 
Heutzutage ist es ganz normal, dass die Söldner gehen... 
Trennt Euch von dem Gedanken der Vereinstreue, denn es gibt 
ja nicht einmal mehr den Verein in seiner ursprünglichen 
Ausgabe. Was die meisten Fans nicht bemerkt haben, ist die 
Tatsache, dass die Trennwand zwischen Profis und Amateuren 
immer höher wächst. Während die Amateure nicht einmal 
mehr in der Lage sind ein flottes Spiel über den ganzen Platz 
hinzulegen, weil ihnen die Kraftausdauer fehlt, heben die 
Profis mit ihren Sportproduzenten immer höher ab. Eine 
Umkehr zur Normalität ist schon lenge nicht mehr möglich... 
deswegen ist es mir persönlich letztendlich schon egal wer 
beim FC Schalke 04 spielt oder nicht. Eine Deutsche 
Meisterschaft ist auch nicht mehr in dem klassischen Sinne zu 
erringen. Wenn man Meister würde, entspräche das einer 
nach damaligen Begriffen - Int. Deutschen Meisterschaft. Zu 
allem Überfluss kommt noch dazu, dass kaum ein moderner 
Fußballer noch ohne Spezialnahrung oder begleitende 
ärztliche Kunst auskommt. Deswegen setzt lieber mit Eurer 
eigenen Sportlichkeit ein Zeichen gegen Doping und Drogen 
im Sport. Spielt selbst Fußball auf dem Sportplatz in Eurem 
Ort und setzt vielleicht auch einmal ein Zeichen gegen Doping 
und Drogen im Sport beim nächsten Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf durch City und Stadtpark am 22. April 2018... Hier 
dazu anmelden :   
 
https://www.trackmyrace.com/running/event-
zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-
mahnmal-marathon/  
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Sieghard Tinibel Sieh zu Leon, dass Du gesund bleibst in dem 
Haifischbecken... alles andere kommt dann von alleine. Egal 
ob für Schalke oder für Bayern. An erster Stelle kommt immer 
noch der Mensch und dann der Klamauk!  
 
Sieghard Tinibel Tönnies hat selbst oft genug enttäuscht... 
also kommt er wohl auch mit der verhältnismäßigen 
Lächerlichkeit eines Spielerwechsels gut klar! 

 
 
Sieghard Tinibel So sehen es viele Bürger... ich denke, dass es 
einen Erdrutsch gibt im Ruhrgebiet, wenn 2020 die 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Kommunalwahl ist. Bis dahin werden Türken ihre eigene Partei 
gegründet haben... dann kann man an der Ruhr eine neue Art 
der Koalition erfahren... Die SPD ist es aber nicht allein - 
"Sozies" haben wir auch bei der CDU - deswegen denke ich 
kann man die Mitte nur mit der FDP stärken... denn: "Die roten 
Socken sind die allertreusten Steigbügelhalter der 
Globalisierer. Als vermeintliche Anwälte der Arbeiterklasse 
unterstützen sie indes die Massenmigration in den unteren 
Arbeitsmarkt und fördern somit Lohndumping, Lohnrückgang, 
Abbau von Sozialstandards, Armutsrenten, Zeitarbeit, 
Wirtschaftskriege, Geschichtslügen, Geschichtsvergessenheit 
und leugnen am Ende sogar die eigenen Kinder und damit Volk, 
Nation und Kultur!" Also 2020 an der Ruhr FDP im Rat der 
Stadt Gelsenkirchen ... 
 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
· Antworten · 9 Min. 

 
Sieghard Tinibel Hauptsache der Ball rollt, dann werden alle 
schön abgelenkt von der Realität! Die meisten denke ja, dass 
der Fußballverein in ihrer Stadt eine Partei ist...   
 
Ja Gerd. für Manche ist Disziplin nicht nur ein Fremdwort. Viele wissen heute gar 
nicht mehr was Disziplin wirklich bedeutet. Nimm den 1. Vorsitzenden von DJK 
TuS - Er verleumdet und lügt den lieben langen Tag. Tut so, als sei er ein 
unersetzlicher Mann im Gesellschaftsleben Rotthausens. Die Viererbande, mit 
ihm selbst, Stachorra, Beuting und M. T. Fath, glaubte die kapitalkontrollierende 
"Macht" in Rotthausen zu sein, nur weil sie meinten, den Immobilienriesen auf 
ihrer Seite zu haben, und mit ihm, dann auch die Politik mit der Sportpolitik 
Gelsenkirchens, und unter Umständen vielleicht sogar die Glaubenskultur. Weit 
gefehlt...denn der Immobilienriese wird wie alle Immobilienriesen unserer Stadt 
vom FC Schalke 04 ausgenommen, obwohl der große Sportmoloch es gar nicht 
nötig hat aus Gelsenkirchen Geld zu ziehen, denn die weltweiten fernsehgelder 
wiegen weit schwerer bei dem Erhalt des "Vereins" in der Fußball-Bundesliga. 

https://www.facebook.com/fdprat.gelsenkirchen/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/fdprat.gelsenkirchen/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1633469133399705?comment_id=1633484810064804&notif_id=1516571867159752&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1633469133399705?comment_id=1633484810064804&notif_id=1516571867159752&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1633469133399705?comment_id=1633484810064804&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Zugegeben die WAZ hat nicht die ermittlungsfreudigste Journaille und unsere 
Rotthauser Post schon gar nicht. Das war für mich bei den Recherchen aber ein 
Vorteil, denn nachdem die GfW durch beuting ihre Anwälte beugte, wurde ich 
gezwungen das Justizministerium einzuschalten. Ein Vorteil für mich nach 
meinen Hinauswurf aus dem Sportverein, mit der Zerstörung des Projekts gegen 
Doping und Drogen. Gemessen an diesen Handlungen der politischen Kräfte 
unseres Vororts und unserer Stadt, ist eigentlich das Bischen "laute 
Lebensfreude" beim Dartspiel eine Kleinigkeit. Gut, dass man meine 
jahrzehntelange Arbeit an dem Projekt noch im Ideenmanagement des anderen 
Ministeriums - dem MAGS - zu schätzen weiß, und so glaube ich bald durch den 
neuen MP Laschet rehabilitiert zu werden. Eine andere Seite meiner 
Rehabilitation ziehe ich auf, wenn 2020 die Kommunalwahlen anstehen. Ich 
denke, dass man dann die Seilschaften aus SPD und CDU hier in Gelsenkirchen 
abwählen kann, die OB Baranowski in der Zeit seiner Doppelfunktion als OB und 
Stadtdirektor in Ruhe festigen konnte. Für die Wirtschaftlichen Belange mag es 
gut gewesen sein - abgesehen von Cross-Boarder-Geschäften. Für den Sport im 
kleinen Verein war es aber in jedem Fall bescheiden, denn alle Sportanlagen 
würden zu "Tränken" umfunktioniert, damit sich die Vereine besser selbst 
vermarkten konnten. Der "Geldfuchs" Dr Pruin uns seine Seilschaften im 
Finanzamt hatten da gut zusammen gearbeitet. Leider blieb aber der vernünftige 
Sport auf der Strecke. Deswegen muss ein anderer politischer Wind durch das 
Ruhrgebiet wehen. Ich denke da an die Stärkung der Mitte durch die FDP... aber 
auch die AfD wir weiterhin den "Lügen" von Baranowski und Co. begegnen. 
Vielleicht kann man dann auch eines schönen Tages wieder nach einem 
Kneipenbesuch locker nach Hause gehen... und wird nicht überfallen, so wie es 
unserem lieben "Schimmel" passierte. Die jetzige GROKO wird den EU-Sozies 
den Rest geben. Davon bin ich überzeugt, genau so sehen es auch die Jusos. 
"Don´t mix sports with politics" weiß und erkennt jeder, nur nicht die 
Seilschaften um die Parteien und dem FC Schalke 04. Am Freitag komme ich 
wieder mit den Nachwuchspolitikern aus dem Versorgungsamt Gelsenkirchen 
und dem Ministerium zusammen... ich höre mich mal rum, wie die Stimmung ist. 
Wenn wir jetzt 2020 schreiben würden, dann wären mindestens 20 
Prozentpunkte von der Übermacht gestrichen... selbst wenn alle Politiker in GE 
ihren blau-weißen Schal umschnallen und die b-w Mütze aufsetzen. Den Bluff mit 
den Seilschaften hat nun jeder durchschaut. "Glück Auf Gerd"   
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http://www.journalistenwatch.com/2018/01/22/
eu-kommission-will-deutschland-mit-migranten-
fluten-cdu-csu-und-spd-stimmten-im-eu-
parlament-dafuer/ 
 

http://www.journalistenwatch.com/2018/01/22/eu-kommission-will-deutschland-mit-migranten-fluten-cdu-csu-und-spd-stimmten-im-eu-parlament-dafuer/
http://www.journalistenwatch.com/2018/01/22/eu-kommission-will-deutschland-mit-migranten-fluten-cdu-csu-und-spd-stimmten-im-eu-parlament-dafuer/
http://www.journalistenwatch.com/2018/01/22/eu-kommission-will-deutschland-mit-migranten-fluten-cdu-csu-und-spd-stimmten-im-eu-parlament-dafuer/
http://www.journalistenwatch.com/2018/01/22/eu-kommission-will-deutschland-mit-migranten-fluten-cdu-csu-und-spd-stimmten-im-eu-parlament-dafuer/
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Jörg Wieners hat Politik und Zeitgeschehens Beitrag geteilt. 
9 Std. ·  

 

 

Politik und Zeitgeschehen 

16 Std. ·  

Heute wurde bekannt, dass Martin Schulz Minister in der neuen GroKo werden will. Vor wenigen 

Monaten klang das noch ganz anders.... 

https://www.youtube.com/watch?v=313AuNCV_Rw 

Gefällt mir 

Kommentieren 

Teilen 

Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Politiker, kennst Du einen kennst Du alle... gestern 
habe ich wieder viele Neuigkeiten aus den Reihen der Gelsenkirchener 
Seilschaften erfahren... 
 
1 
 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 6 Min. 

 
Sieghard Tinibel �ist doch lustig, wie sich Politiker verbiegen können, 

nur um ihre Schäfchen zusammen zu halten. Beliebte Zielgruppen von 
Politikern sind Menschen von denen sie etwas erben können - materiell 
natürlich - so wie alleinstehende Frauen - alte kinderlose Ehepaare etc. 
man muss staunen. Da hat die Partei der Kirche ganz schön den Rang 
abgelaufen... aber auch große Bundesligavereine verstehen sich 
mittlerweile auf diese Art der "Seelsorge". Das Beste daran ist, das die 
dafür ausgesuchte Klientel gar nichts merkt... 
Verwalten 
Gefällt mir 

 

https://www.facebook.com/jorg.wieners?hc_ref=ARQvtXejIYc-iagrQCOJANmfnv1731-Rv8MIElpnlhG6m9t1-3Pol2lAM-W2PYKFC-E
https://www.facebook.com/PolitikUndZeitgeschehen/?hc_ref=ARQvtXejIYc-iagrQCOJANmfnv1731-Rv8MIElpnlhG6m9t1-3Pol2lAM-W2PYKFC-E
https://www.facebook.com/PolitikUndZeitgeschehen/posts/1623976927718215
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982
https://www.facebook.com/PolitikUndZeitgeschehen/photos/a.816402668475649.1073741828.816400378475878/1623976177718290/?type=3
https://www.facebook.com/PolitikUndZeitgeschehen/photos/a.816402668475649.1073741828.816400378475878/1623976177718290/?type=3
https://www.facebook.com/PolitikUndZeitgeschehen/?hc_ref=ARTmh17-AK4jYDN7A4dxbn1b3gAdYrgOJPQWGN-S9Q1gTrNdKX2gT4IXWwujUv_tRlM&fref=nf
https://www.facebook.com/PolitikUndZeitgeschehen/photos/a.816402668475649.1073741828.816400378475878/1623976177718290/?type=3
https://www.youtube.com/watch?v=313AuNCV_Rw
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&notif_id=1517041170944685&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&notif_id=1517041170944685&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&notif_id=1517041170944685&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1639323029480982_1639719809441304&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1639323029480982_1639719809441304&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1639323029480982_1639719809441304&av=100001664799607
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&notif_id=1517041170944685&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&notif_id=1517041170944685&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&notif_id=1517041170944685&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&notif_id=1517041170944685&notif_t=feedback_reaction_generic
https://www.facebook.com/jorg.wieners/posts/1639323029480982?comment_id=1639719809441304&notif_id=1517041170944685&notif_t=feedback_reaction_generic
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 FLE – Kraft für NRW 
 
20 Jahre zu früh läutete OB Frank Baranowski die Naziphobie in unserer Stadt 
ein  https://www.youtube.com/watch?v=xXVE-8NMp-E  . Menschen, die heute 
noch an den Folgen dieser Zeit, als selbst Betroffene noch zu „knabbern“ haben, 
fühlen sich im Stich gelassen von der Bundesrepublik Deutschland. Besonderheit 
in diesem Video ist, dass alle SPD Genossen den b.w. Schal tragen, und dabei  
dem Sportriesen der Stadt huldigen und auf diese Art um Stimmen heischen… 

 

 
 

Ein Sportlerleben lang - Zeichen gegen Doping und Drogen im 
Sport -- https://www.youtube.com/watch?v=2XrnDM0G4ao 
 
Gaben DOSB- Sportlehrer Sieghard Tinibel in der aktiven Zeit 
am Versorgungsamt Gelsenkirchen, als aktive Sportgruppe die 
Gedankenanstöße zur Entwicklung des DFB-Cooper-Lauf gegen 
Doping und Drogen im Sport. Treffen im Januar 2017 – 
Freundeskreis der GdV – ÖTV . Am vergangenen Freitag den 
26. 01. 2018 kamen die Leute wieder zusammen. Der FC hatte 
kein Spiel und so waren es entschieden mehr, die den Weg 

https://www.youtube.com/watch?v=xXVE-8NMp-E
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zum Treffen fanden. Seit Jahren im Schalker Gasthaus „Branco 
am Dom“ in der Nähe der Georgskirche…  
 

 
 

Antisemitismus in Bulgarien 
https://www.change.org/p/stoppt-den-lukov-neo-nazi-aufmarsch-in-sofia-

bulgarien?recruiter=42025376&utm_source=share_petition&utm_medium=faceb
ook&utm_campaign=fb_autopublish_email&utm_term=237808   

 

 

https://www.change.org/p/stoppt-den-lukov-neo-nazi-aufmarsch-in-sofia-bulgarien?recruiter=42025376&utm_source=share_petition&utm_medium=facebook&utm_campaign=fb_autopublish_email&utm_term=237808
https://www.change.org/p/stoppt-den-lukov-neo-nazi-aufmarsch-in-sofia-bulgarien?recruiter=42025376&utm_source=share_petition&utm_medium=facebook&utm_campaign=fb_autopublish_email&utm_term=237808
https://www.change.org/p/stoppt-den-lukov-neo-nazi-aufmarsch-in-sofia-bulgarien?recruiter=42025376&utm_source=share_petition&utm_medium=facebook&utm_campaign=fb_autopublish_email&utm_term=237808
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"Vermische Politik nie mit Sport" meinte seinerzeit schon Sir Winston Churchill. 
An diesen Grundsatz für alle Sportlehrer, habe ich mich als DOSB-Sportlehrer seit 
1978 immer gehalten, mit dem Ergebnis des Rufmordes und ähnlichen 
Denunzierungen von Seiten der geschichtsvergessenen Gelsenkirchener Politiker. 
In vorderster Linie stehen dabei die SPD-Politiker, Michael Thomas Fath, mit OB 
Frank Baranowski und Martina Rudowitz. Durch die Seilschaft im Rotthauser 
Netzwerk sind aber auch CDU Politiker, als "Mundnehmer" des Immobilienriesen 
am Ort - der GfW - mit dabei, die sogar die Judikative in der Stadt Gelsenkirchen 
beugen, wenn es nicht nach deren Gusto gehen sollte. Im Zeitalter der 
Beschäftigungslosigkeit durch Maschinen und Computer, zählt die Trennung von 
Sport und Politik aber schon lange nicht mehr. Mit Sport wird mehr Politik 
gemacht, als je zuvor... Darum: Setze auch Du ein Zeichen für sauberen Sport 
ohne Doping und Drogen, sowie auch gegen den aufkeimenden Antisemitismus, 
der durch die Vermischung aller Islamrichtungen hier im Ruhrgebiet 
hauptsächlich entstand und auf dem Vormarsch ist. Fälschlicherweise wird dieser 
Antisemitismus den Linksautonomen und Rechtsautonomen Kräften im Staat 
zugeschrieben. Der neue Antisemitismus ist aber eine direkte Folge der 
Globalisierung, nicht mehr und nicht weniger. So meldet sich denn auch der 
Sport zu Wort, durch den Vorstand des FC Schalke 04 – Bundesligafußball-
unternehmen (Verein), hier bei uns in Gelsenkirchen, der durch Herrn Peter 
Peters, der Vorsitzenden der Jüdischen Gemeinde, Frau Tasbach-Neuwald 
versicherte, dass der FC Schalke 04 sich ebenfalls um die Sicherheit der hiesigen 
Gemeinde kümmern werde. Vielleicht helfen ja Mitglieder der größten 
Sportlervereinigung unserer Stadt dabei mit, am 22. April 2018 ein 
unübersehbares Zeichen gegen Doping und Drogen, sowie auch gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus zu setzen. Noch gibt es 
Frühbucherrabatt – bis Mittwoch, den 31. Januar 2018 - für alle, die bei der 
Zeichensetzung dabei sein möchten - einen Achtel Marathon (5.275 Meter) 
schafft jeder, und nebenbei wird bei der ersten Runde noch die Leistung in 
Anlehnung an Dr. Coopers Kraftausdauertest dokumentiert... klick zur 
Anmeldung... https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-
gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/ 

https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
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Links zu YouTube – Videos   
 
https://www.youtube.com/watch?v=S008jYNbhS8&t=3s 
Cannabis freigeben für alle 
 
https://www.youtube.com/watch?v=uBUfwFCNJWE&t=397s  
Deutsche Kultur   
 
https://www.youtube.com/watch?v=r0wqmRj7KZ0&t=12s   Historie 
HOMAMA 1 
 
https://www.youtube.com/watch?v=HkugF2jeBXA     
     Historie HOMAMA 2   
 
https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM  HOMAMA 2017 
Teil 2 mit Felbermeier  
 
https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw&t=176s     
Nazi Verunglimpfung   
 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DS008jYNbhS8%26t%3D3s&h=ATMHcbIYWbtlSznBQmxKpog_YRFBuzthjLxn3gZpkDdXxpnxa--E4Fnd3LGmPpKKCAGFsW6PpQuWaN3EkdiCqr_iPhdnbe_KatbsO0HDXTmq8RquSDlC7Lo5eMT6jFgvJ93j4dmLRzN7Rw
https://www.youtube.com/watch?v=uBUfwFCNJWE&t=397s
https://www.youtube.com/watch?v=r0wqmRj7KZ0&t=12s
https://www.youtube.com/watch?v=HkugF2jeBXA
https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM
https://www.youtube.com/watch?v=AATiHi0j3jw&t=176s
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https://www.youtube.com/watch?v=VsKEa2Zf8Tg&t=35s   
Falscher Volklauf  2012  1. Rotthauser Volkslauf 
 
 https://www.youtube.com/watch?v=kQ-4RKf1rB8   
Falscher Volkslauf 2013    2. Rotthauser Lauf  
 
https://www.youtube.com/watch?v=o_Enuvm9Rok&t=1624s    
Roots Tinibel   
 
https://www.youtube.com/watch?v=NbxRr80kzxk&t=336s  
Naziphobie in Gelsenkirchen  
 
https://www.youtube.com/watch?v=z4E5DYeXN7Y  Zeitgeist und 
Betrug im Sport 
 
https://www.youtube.com/watch?v=NiG-NnhH64Q&t=7s  Cooper 
Grundlage   
 
https://www.youtube.com/watch?v=BvS_q6siu1I&t=67s  Fazit 2. 
Homama 2017  
 
https://www.youtube.com/watch?v=YQjnaNvsvKQ&t=85s  HOMAMA 
Fazit und Ergebnisse 
 
https://www.youtube.com/watch?v=VROaRDWjc-Q&t=118s  
HOMAMA 2017  Teil 1   
 
https://www.youtube.com/watch?v=-sXfj4eLIwA&t=53s  Sportler als 
Werkzeuge 
 
https://www.youtube.com/watch?v=amJYpxbiKGo&t=100s  
Einladung HOMAMA    
https://www.youtube.com/watch?v=wz_RNP6WnDE  Menze mit 
Überraschung (Verrat Bulmke)  
 
https://www.youtube.com/watch?v=9TkprOATgR4&t=14s   
Mitmachaktion Volkslauf  

https://www.youtube.com/watch?v=VsKEa2Zf8Tg&t=35s
https://www.youtube.com/watch?v=kQ-4RKf1rB8
https://www.youtube.com/watch?v=o_Enuvm9Rok&t=1624s
https://www.youtube.com/watch?v=NbxRr80kzxk&t=336s
https://www.youtube.com/watch?v=z4E5DYeXN7Y
https://www.youtube.com/watch?v=NiG-NnhH64Q&t=7s
https://www.youtube.com/watch?v=BvS_q6siu1I&t=67s
https://www.youtube.com/watch?v=YQjnaNvsvKQ&t=85s
https://www.youtube.com/watch?v=VROaRDWjc-Q&t=118s
https://www.youtube.com/watch?v=-sXfj4eLIwA&t=53s
https://www.youtube.com/watch?v=amJYpxbiKGo&t=100s
https://www.youtube.com/watch?v=wz_RNP6WnDE
https://www.youtube.com/watch?v=9TkprOATgR4&t=14s
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https://www.youtube.com/watch?v=S008jYNbhS8  
 Frisches Geld durch Haschisch auf den Sportplätzen 
 
https://www.youtube.com/watch?v=LP0tdYu-Gmg   
Umzug durch Zwangsversteigerung 
 
https://www.youtube.com/watch?v=_C-LSZoVB5s   
Neurolauf der EV Klinik mit Dr. Busch   
 
https://www.youtube.com/watch?v=3OQz4mwCVis   
Fernsehteam in Bulmke wg. Kunstrasen 
 
https://www.youtube.com/watch?v=x1OVZzyHhBU   
Pfingsten mit MLPD Dr. Mast 
 
https://www.youtube.com/watch?v=e403uBwpmUI    
Mai 2011 Naziphobie mit Baranowski  
 
https://www.youtube.com/watch?v=G4lCZ5Phf98   
RUN UP  
https://www.youtube.com/watch?v=FjCOeTkaQaA   
 Run Up 2014 mit 1. Frauenlauf   
 
https://www.youtube.com/watch?v=d2fBm7Y69a0&t=181s   
Bergbauunglück – Ursachenverschleierung  
 
https://www.youtube.com/watch?v=ElZWbMwI2bs   
Gedenktag der Drogentoten 
 
https://www.youtube.com/watch?v=oDY2ms2OgAk   
Laufen mit Dr. Abdallah  Ev K bleibt – Neurolauf nicht 
 
https://www.youtube.com/watch?v=7eqqO1XjYNI   
Kinderlauf beim Bulmker Walkingday 2013  1. Mai  
 

https://www.youtube.com/watch?v=S008jYNbhS8
https://www.youtube.com/watch?v=LP0tdYu-Gmg
https://www.youtube.com/watch?v=_C-LSZoVB5s
https://www.youtube.com/watch?v=3OQz4mwCVis
https://www.youtube.com/watch?v=x1OVZzyHhBU
https://www.youtube.com/watch?v=e403uBwpmUI
https://www.youtube.com/watch?v=G4lCZ5Phf98
https://www.youtube.com/watch?v=FjCOeTkaQaA
https://www.youtube.com/watch?v=d2fBm7Y69a0&t=181s
https://www.youtube.com/watch?v=ElZWbMwI2bs
https://www.youtube.com/watch?v=oDY2ms2OgAk
https://www.youtube.com/watch?v=7eqqO1XjYNI
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https://www.youtube.com/watch?v=HVYjoa1Eq28&t=976s   
Netzwerk   
 
https://www.youtube.com/watch?v=jLG4jnO9Ebc   
Lüge im Sport   
 
https://www.youtube.com/watch?v=5xtgx6KKz1k   
Vorgeschmack Mythos   
 
https://www.youtube.com/watch?v=IXKHGzb1eCw&t=29s   
Tod durch Drogen 2. Version –  
https://www.youtube.com/watch?v=Yn0gOmjSEvI   
3 Neujahrslauf mit Bulmke   
 
https://www.youtube.com/watch?v=tr7KVcMfwC0   
Parkfest mit Walkingday in Bulmke   
 
https://www.youtube.com/watch?v=ot48wP33j40   
Neujahrslauf in der Feldmark und in Erle  mit Bulmke  
 
https://www.youtube.com/watch?v=J7y29SGQLDo   
Wahlsonntag 2017  
 
https://www.youtube.com/watch?v=FC-0P1seeTk&t=827s    
Glück durch AUF 
 
https://www.youtube.com/watch?v=i3PHNIT3GOc    
Rudowitz macht Walkingwelle mit  
 
https://www.youtube.com/watch?v=xXVE-8NMp-E   
Kraft in Gelsenkirchen   
 
https://www.youtube.com/watch?v=n7Br6l1ArhA&t=65s    
RUN UP und Hinweis auf Gelsenkirchenmarathon  
 
https://www.youtube.com/watch?v=9RkNiaW26HI  
RUN UP 2014 im Gesundheitspark   

https://www.youtube.com/watch?v=HVYjoa1Eq28&t=976s
https://www.youtube.com/watch?v=jLG4jnO9Ebc
https://www.youtube.com/watch?v=5xtgx6KKz1k
https://www.youtube.com/watch?v=IXKHGzb1eCw&t=29s
https://www.youtube.com/watch?v=Yn0gOmjSEvI
https://www.youtube.com/watch?v=tr7KVcMfwC0
https://www.youtube.com/watch?v=ot48wP33j40
https://www.youtube.com/watch?v=J7y29SGQLDo
https://www.youtube.com/watch?v=FC-0P1seeTk&t=827s
https://www.youtube.com/watch?v=i3PHNIT3GOc
https://www.youtube.com/watch?v=xXVE-8NMp-E
https://www.youtube.com/watch?v=n7Br6l1ArhA&t=65s
https://www.youtube.com/watch?v=9RkNiaW26HI
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https://www.youtube.com/watch?v=1B_7_L7suUA&t=52s   
Cooper Cross 09 2014   
https://www.youtube.com/watch?v=QElB6Dv8Xp8&t=67s   
Alter DJK Fußballfilm  
https://www.youtube.com/watch?v=0Sg3H4R8f_c   
Schütz die Kinder weltweit – Erstaunliche Leistungen - Türk zu hart  
 
https://www.youtube.com/watch?v=2XrnDM0G4ao   
Ein Sportlerleben lang - Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport -- 

Sport!?!?  Machen wir doch...die Mannschaft hat einen Lauf, der 
Trainer und die Fans sind gut drauf. Habe heute für den Schalke 
Fan Club "DIE ROTTHAUSER" die Werbetrommel gerührt!" Allen 
neuen Fans der Ausdauersportart Fußball und Outdoorsport ei 
herzliches "Willkommen" beim Gelsenkirchenmarathon. Bitte 
meine Visitenkarte weitergeben. Hier geht es zum Mitmachen 
beim Outdoorsport - Einen Achtel Marathon schafft jede/r! Der 
größte Fehler den Ausdauersportler am Anfang machen ist der, 
dass sie nicht richtig ausatmen. Stickstoffreste in den 
Lungenspitzen ärgern dann die Probanden mit "Seitenstichen". 
Durch gezieltes Ausatmen gehen diese sofort weg... da braucht 
man nicht direkt den Sani rufen ... oder gar den Notarzt... alles 
schon erlebt. Hier anmelden zum HOMAMA... und wenn es nur 
ein Achtel Marathon sein sollte. Setze auch Du ein Zeichen beim 
Sport gegen Doping und Drogen am Sonntagmorgen, den 22. 
April in der City Gelsenkirchens...  
 
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-
gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/   
 
Frage auch Deinen DOSB-Sportlehrer nach mehr Tipps für 
Gesundheit und Fitness...  

https://www.youtube.com/watch?v=1B_7_L7suUA&t=52s
https://www.youtube.com/watch?v=QElB6Dv8Xp8&t=67s
https://www.youtube.com/watch?v=0Sg3H4R8f_c
https://www.youtube.com/watch?v=2XrnDM0G4ao
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
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Sieghard Tinibel Gelsenkirchener Volkslauf - Hier geht es zum Mitmachen beim 
Outdoorsport - Insbesondere auch Anfänger die sich für größere Aufgaben 
vorbereiten möchten. Einen Achtel Marathon schafft jede/r! Der größte Fehler 
den Ausdauersportler am Anfang machen ist der, dass sie nicht richtig ausatmen. 
Stickstoffreste in den Lungenspitzen ärgern dann die Probanden mit 
"Seitenstichen". Durch gezieltes Ausatmen gehen diese sofort weg... da braucht 
man nicht direkt den Sani rufen ... oder gar den Notarzt... alles schon erlebt. 
Wenn es mit Seitenstichen ganz schlimm sein sollte, kann man auf der Stelle 
noch eine Kniebeuge zur Unterstützung des Ausatmens machen, und dabei die 
Oberschenkel gegen den Bauchraum drücken - erfolgt zwangsläufig durch die 
Übung. Zwei drei mal und man kann wieder richtig durchatmen und weiterlaufen. 
Hier anmelden zum HOMAMA... und wenn es nur ein Achtel Marathon sein sollte. 
Setze auch Du ein Zeichen beim Sport gegen Doping und Drogen.  
Am Sonntagmorgen, den 22. April 2018 in der City Gelsenkirchens...  
https://www.trackmyrace.com/.../25-int-gelsenkirchener.../  
Frage auch Deinen DOSB-Sportlehrer nach mehr Tipps für Fitness...  

 
Die Kriterien des DFB-Cooper-Laufs gingen zum ersten Mal über die PC-Bildschirme des 
NRW Ministeriums für Arbeit, Gesundheit und Soziales, nachdem diese Art des Cooper 
Tests für eine Veranstaltung im Int. Gelsenkirchener Volkslauf zugeschnitten wurde.    

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gc&dti=196589187076383
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATO506TNkzmjUzKzeyN8GDEApNGDva70e8t8kLt_hCDuk4KbszuRix8Vecvjty4kSleny9OBj_czTPRF8L4sbJjjj2-814dIs_1QN0epiqz3bZ8iYiICcnsnmEG_VT8Bu5eFmtzHe6PIgQ
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Die Meisterschaft war der Lohn 

für engagiertes Auftreten aller Teammitglieder beim Training und beim 
sonntäglichen Wettkampf. Trainer Sieghard Tinibel wollte sich seine 
Mittelfeldmotoren selbst heranbilden, aber keinem durch 
Überengagement dabei schaden. Die Kriterien des Dr. Kenneth Cooper 
waren dabei richtungsweisend. Alle Spieler des Teams - vom Torwart 
bis zum Linksaußen - waren auf einem guten Kraftausdauerstand der 
durch weite Wege mit dem Ball erarbeitet wurde. So wurde aus 
heterogenen Mannschaftsteilen eine homogene spielfreudige 
Mannschaft. Anderen Sportlern im Umfeld der 1. Mannschaft (Foto), die 
jetzt nicht in den Kreis der "Ersten" vorstoßen konnten - einige waren 
durch Arbeit verhindert regelmäßig zu trainieren - fühlten sich aber 
dennoch voll integriert. Aus der Begeisterung über die sportlichen 
Erfolge des Vereins heraus, der gerade aus dem ASV in den DFB kam, 
gründete sich mit anderen sportlichen Leuten die Gruppe "Trimming 
130". Das war der Anfang des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs, aus dem 
dann zu einem späteren Zeitpunkt der DFB-Cooper-Lauf, unter 
Mitwirken eines weiteren Sportlehrers, Herrn FIFA Referent Hellmut 
Krug (Heute besser bekannt als der erste Video-Schiedsrichter der DFL 
- DFB Fußball-Bundesliga) mit dem Gelsenkirchenmarathon durch City 
und Park entstand. Gegen Doping und Drogen wollte DOSB-Sportlehrer 
Sieghard Tinibel ein Zeichen durch aktiven Sport gesetzt wissen. Der 
Nationalmittelstürmer und Schalker Urgestein, Klaus Fischer (Mister 
Fallrückzieher) machte bei der Publizierung des Sports in Gelsenkirchen-
Bulmke unumwunden mit. Fischer der damals nach seinem Beinbruch 
im Bulmker Park beim Konditionstraining angetroffen wurde, ließ sich 
nicht zweimal bitten und war sofort dabei. Heute ist daraus der Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf mit dem HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON 
entstanden, der am 22. April seine 25. bzw. 3. Auflage erfährt. Wenn 
man heute die Funke-Medien-Gruppe mit der WAZ-Gelsenkirchen 
verfolgt, kann man auch erfahren dass sich auch der FC Schalke 04 
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hinter dieses Thema stellt. Der HOMAMA ist seit 2016 der weltweit erste 
Marathon und verdankt diesen Umstand dem seit 1952 im Stadtpark 
errichtetem Holocaust-Mahnmal. Die Trainingsstrecke und die 
Marathonstrecke führen hier vorbei, seit 1997 der 
Gelsenkirchenmarathon, durch wiederum Sieghard Tinibel aus der 
Taufe gehoben wurde. Heute muss sich der 73-jährige DOSB-
Sportlehrer großen Anfeindungen aus den Reihen aktiver Politiker 
Gelsenkirchens erwehren. Auch deswegen ergeht an dieser Stelle noch 
einmal die Bitte zum Mitmachen am 22. April bei der Zeichensetzung 
durch Sport gegen DOPING und DROGEN sowie gegen 
AUSLÄNDERFEINDLICHKEIT und ANTISEMITISMUS. Vielen Dank allen, 
die dabei mithelfen die Kosten zu decken, die immer bei 
Veranstaltungen von Events anfallen... hier bitte anmelden Alle Sportler 
unterstützen damit auch das Engagement des FC Schalke 04 in der 
Richtung https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-
int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/ 
 
 
Sieghard Tinibel Ja, Mut zu haben ist wichtig im Leben, und wird wieder 
bedeutender, seitdem die allgemeine Bevölkerung merken muss, dass 
die klare Linie eines Staates verloren geht. Dabei konnte ich einen 
aufkeimenden Antisemitismus auch hier seit ca. drei Jahren feststellen, 
und habe daraufhin den Gelsenkirchenmarathon seit 2016, als ein 
Zeichen dagegen, zum Holocaust-Mahnmal-Marathon ausgeschrieben. 
Einflussreiche Politiker, wie Herrn Egi Salman, Herrn Atilla Öner und 
Herrn Rüdiger von Schönfeldt, habe ich besonders beim letztens 
durchgeführten Lauf gebeten, bei der Zeichensetzung unterstützend 
mitzuhelfen. Allerdings ohne zählbaren Erfolg. Vielleicht will man 
ignorieren, oder gar dementieren, dass dieser Antisemitismus aus den 
Reihen der zugereisten Islamanhänger unter den Refugees und 
Kriegsflüchtlingen kommt. Dieser Marathon ist weltweit der allererste 
und Einzige seiner Art. Er ist leicht zu bewältigen, da nach meinen 
Vorstellungen vom Breitensport als DOSB-Sportlehrer, auch nicht so 

https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/ercument.salman?hc_location=ufi
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geübte Sportler, mit einem Achtel Marathon dabei sein sollten. So bleibt 
dieses Event in der Innenstadt und im Zentralpark, auf einem Rundkurs 
von 5.275 Metern, mit dem Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-
Marathon Mahnmal im Park und der GE-City, mit dem Kirchviertel und 
der Bahnhofstraße. Um vielen Sportlern diese Zeichensetzung durch 
ihre Teilnahme am Langlauf zu ermöglichen, habe ich mich besonders 
ins Zeug gelegt, und das Startgeld ziemlich niedrig halten können. 
Dieses Ausdauersport-Event findet am 22. April 2018 - einem 
Sonntagmorgen um 11:00 Uhr vom Bahnhofscenter statt. Bitte 
animieren Sie als aktive Politiker, alle Ihnen bekannte Sportler dabei zu 
sein und teilzunehmen. Hier geht es zur Anmeldung. 
https://www.trackmyrace.com/.../25-int.../results/  
 

Schützenhilfe durch Herrn Dr. Beck? 

 

 
 

https://www.facebook.com/Der-weltweit-1-Holocaust-Mahnmal-Marathon-1776875345937150/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/Der-weltweit-1-Holocaust-Mahnmal-Marathon-1776875345937150/?hc_location=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATNkcN75w5FP4E3ASW4gdumyYYaulegnu3dHYOKG2raE6kMvYSV4E5QE2jIZw3JJCKyqpOCmudv02_g9Q13c9ZRl1NpkLu5JWCaa3S6ZVsKg_jmOMxv27FX0_YjnQykYY56CcMgZ58f6Lw
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Unerwartete Schützenhilfe scheint dem 25. Int. Gelsenkirchener  
Volkslauf mit dem DFB-Cooper-Lauf, gegen Doping und Drogen,  
beim 3. HOMAMA gegen Fremdenfeindlichkeit und  
Antisemitismus nun zu erhalten und auf die Sprünge zu helfen.  
Sehr erfreulich, denn wenn man schon dem Dopinggeschehen im  
Sport, weltweit keinen Einhalt mehr gebieten kann, kann man  
vielleicht bei der weiteren Zeichensetzung in Gelsenkirchen 
darauf einwirken, dass die Fremdenfeindlichkeit, mit dem, sich in  
Gelsenkirchen bildenden Antisemitismus, der durch eingereiste  
Moslems aller Glaubensrichtungen des Islam aufkeimte, gestoppt  
wird. Dem sich dafür engagierendem "Ruheständler" Dr. Beck, ist  
es nur zu wünschen, dass auch er einmal einen Erfolg hat im Sport.  
 
Der in seiner Amtszeit etwas glücklose Dezernent dieses Ressoirs,  
hatte immer das Pech, dass die Veranstaltungen, für die er sich  
verantwortlich äußerte, größtenteils nicht mehr existieren. Ein  
kluger Schachzug unseres Oberbürgermeisters, der sich selbst  
immer die aussichtsreicheren Events zu seiner PR aussuchte. So  
kann man es auch dem FC Schalke 04 nur wünschen, dass ihm  
dieser weitere Schachzug für uneingeschränkte Herrschaft im  
Gelsenkirchener Sport gelingt. Herr Peters und Herr Menze  
haben ja schon angekündigt, dass sie sich mehr um den kleinen  
Sport kümmern wollen. Zumindest schon mal bei den Fußballern.  
Auf dem anderen Ressort gibt es aber auch noch viel zu festigen,  
denn man hat erfahren müssen, dass auch nicht alle Versuche  
einen großen Breitensportevent zu installieren gut gingen. Wenn  
aber alle Kräfte in Gelsenkirchen zusammenhalten, und sich nicht  
so wie bisher, gegenseitig bekämpfen würden, dürfte das wohl  
gelingen. Vielleicht mit Frau Tasbach-Neuwald, Herrn Dr. Beck,  
sowie auch Herrn Christian Fischer und Frau Doris Achtmann, von  
der dafür zuständigen FLVW- Sport-Verbandsführung in unserer  
Stadt, sowie auch Gladbeck. Herrn Dr. Beck wäre es nur zu  
wünschen, zumal er sich auch bei der geplanten Reise zum  
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Partner Büyükcekmece an die Türkische Mittelmeerküste, nicht  
gerade sehr mutig aufführte und aus Angst vor Erdogans  
Schergen die Reise absagte. Auch der weitere Ruheständler, der  
sich um einen Kulturaustausch mit der Partnerstadt   
Büyükcekmece bemüht, hatte nicht gerade gut mitgedacht, als  
Sieghard Tinibel ihn aufforderte im vergangenen Jahr am 23.  
April den Sport zum Tag des Kindes in der Türkei am Startpunkt  
MARITIM-HOTEL mit seinem Dafürhalten zu beleben. Es kostet  
schon etwas mehr Engagement, wenn man ehrlich den Sport um  
der Völkerverständigung willen zum Wohl aller Menschen darin  
gestalten will. Das kann man auch so ungekürzt an Olaf Thon,  
dem Kapitän von Oberbürgermeisters Baranoskis Laufsportteam  
weitergeben. Wie gesagt, wenn alle mithelfen und ehrlichen  
Herzens nicht nur an sich selbst dabei denken, so wie es Axel  
Barton und Reno Veit im engeren Kameradenkreis am Amt im  
Sport handhaben, dann ist mir für ein Gelingen des 3. Holocaust- 
Mahnmal-Marathon nicht bange.  
 
Auch wenn ich bemerke, dass ich älter werde, ließ ich mich nicht  
davon abhalten für meine Lebenswerk im Sport weiterhin zu  
kämpfen. Freunde stehen mir zur Seite, dessen bin ich mir  
gewiss, denn wir haben uns im Sport unter meiner Fürsorge  
immer wohl gefühlt, mit Erfolgserlebnissen die von Herzen  
kamen. Also helft alle einfach mit, dann haben wir ein  
großartiges Sporterlebnis mehr in unserer Sportstadt, welches  
weltweit einzigartig ist und wohl auch bleiben wird, denn keine  
Stadt hat solch ein Holocaust-Mahnmal wie wir es seit 1952 im  
Stadtpark Gelsenkirchen errichten ließen.  
 
Meldet auch die Kinder zu einem Sportfest am gleichen Tage an.   
Möglichkeiten unter www.gelsenkirchenmarathon.de dazu auch  
bei facebook und twitter.      
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Unexpected shooter aid seems the 25th Int. Gelsenkirchen 
Volkslauf with the DFB-Cooper-Lauf, against doping and drugs, 
at the 3rd HOMAMA against xenophobia and 
To receive anti-Semitism now and to help on the jumps. 
Very enjoyable, because if you already have the doping in the 
Sport, no longer able to stop the world, you can 
maybe in the further punctuation in Gelsenkirchen 
to act on the fact that xenophobia, with which, in 
Gelsenkirchen forming anti-Semitism, which came by 
Muslims of all faiths of Islam sprouted, stopped 
becomes. The dedicated "Retiree" Dr. Beck, is 
It only wished that he too has a success in the past Sports. 
 
The less fortunate head of this reservoir during his tenure, 
always had the bad luck that the events for which he is 
responsible, mostly no longer exist. On 
clever move of our Lord Mayor, himself 
always chose the more promising events for his PR. So 
you can only wish that FC Schalke 04, that him 
this further move for unrestricted rule in the 
Gelsenkirchen sports succeed. Mr. Peters and Mr. Menze 
have already announced that they are more about the small 
Want to take care of sports. At least already with the footballers. 
But there's a lot to consolidate in the other department 
because one has to learn that not all attempts 
to install a large grassroots event went well. If 
but holding together all the forces in Gelsenkirchen, and not 
as before, would fight each other, probably that 
success. Maybe with Mrs. Tasbach-Neuwald, Dr. Ing. Beck, 
as well as Mr. Christian Fischer and Mrs. Doris Achtmann, of 
the responsible FLVW sports association management in our 
City, as well as Gladbeck. Dr. Beck it would be only too 
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wish, especially as he planned the trip to 
Partner Büyükcekmece on the Turkish Mediterranean coast, not 
just performed very courageously and out of fear of Erdogans 
Schergen canceled the trip. The other retiree, the 
a cultural exchange with the twin city 
Büyükcekmece tried hard, had not thought very well when 
Sieghard Tinibel invited him last year on the 23rd. 
April the sport to the Day of the Child in Turkey at the starting point 
To revive MARITIM HOTEL with his opinion. It costs 
a bit more commitment, if you're honest about the sport 
the understanding of nations for the benefit of all people in it 
wants to shape. One can also do it so unabridged to Olaf Thon, 
the captain of Lord Mayor Baranoski's running team 
pass on. As I said, if everyone helps and honest 
Do not just think about yourself, just like Axel does 
Barton and Reno Veit in the narrow circle of comrades at the office 
Sport, then I am in favor of the success of the Third Holocaust 
Memorial marathon do not worry. 
 
Even though I notice that I'm getting older, I did not let myself 
keep it from continuing to work for my life's work in sports 
fight. Friends stand by my side, I'm mine 
Certainly, because we are in sports under my care 
always felt well, with a sense of achievement from the heart 
came. So just help everyone, then we have one 
great sports experience more in our sports city, which 
is unique in the world and probably will remain, because none 
City has such a Holocaust memorial as we have since 1952 
Stadtpark Gelsenkirchen was built. 
 
Also announces the children to a sports festival on the same day. 
Possibilities under www.gelsenkirchenmarathon.de in addition also 
on facebook and twitter. 
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https://www.youtube.com/watch?v=2XrnDM0G4ao  
Video  aus der Zeit, als Kollegen noch daran glaubten, dass im 
Sport die Ehrlichkeit vorherrschen würde. Heute wissen wir es 
alle besser und trotzdem feinden sich ehemalige  Freunde an. 
Neidfaktor Nr. 1 ist das Geld – nicht nur alleine im Sport. Es 
sorgt unter Politikern für Streit und Ex-Kameraden begehen 
untereinander Rufmord. Ein Weg der in die Anarchie führt...  

https://www.youtube.com/watch?v=2XrnDM0G4ao
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Tim K. 
Diese Seite gefällt mir · 19 Std. ·  
  
Deniz Yücel ist wieder in Deutschland 
 
Ich bedauere dieses zutiefst.  
Nicht weil ich diesem Mann jeweils mit Schadenfreude begegnet wäre, aber eine Person, die 
dieses Land so ablehnt und verachtet, so eine Person ist für mich eine Persona non grata. 
 
Jemand, der letztendlich nichts in diesem Land zu suchen hat. 
 
„Der baldige Abgang der Deutschen ist Völkersterben von seiner schönsten 
Seite.“ 
 
„Etwas Besseres als Deutschland findet sich allemal.“ 
 
„Diese freudlose Nation kann gerne dahinscheiden.“ 
 
„Thilo Sarrazin, eine lispelnde, stotternde, zuckende Menschenkarrikatur, dem 
man nur wünschen kann, der nächste Schlaganfall möge sein Werk gründlicher 
verrichten.“ 
 

https://www.facebook.com/autor.tim.k/
https://www.facebook.com/autor.tim.k/photos/a.1659125927656370.1073741828.1658778441024452/2078547645714194/?type=3&theater
https://www.facebook.com/autor.tim.k/photos/a.1659125927656370.1073741828.1658778441024452/2078547645714194/?type=3&permPage=1
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Das alles sind entlarvende Beispiele, die dem „deutschen Patrioten“ seine Maske 
vom Antlitz reissen. 
Ich schäme mich für einen Außenminister Gabriel. 
 
Deniz Yücel, Dein Schicksal hat mich nicht interessiert und wird mich auch 
niemals interessieren. 
Du bist und bleibst für mich ein Niemand, der nur Aufsehen erregen konnte, 
indem er völlig niveaulose, beleidigende und abartige Äußerungen von sich 
gegeben hat. 
 
Und da sich etwas Besseres als Deutschland allemal findet: 
Gute Ausreise! 
 
Tim K. 
 

 
Das ist nur seine Art sich in Szene zu setzen, um herauszufinden wie 
weit man seine Meinung in Deutschland kundtun darf. Ich weiß, dass 
solche Sprüche aufgezeichnet werden und ich glaube zu spüren, dass 
diese Verunglimpfung der Deutsch im Allgemeinen kein Zufall ist. es 
ist auch kein Zufall, dass Merkel der schwachen SPD so viele wichtige 
Ämter überlässt. Merkel kennt als Einzige den ganzen vertrag der 
dazu geführt hat die Wiedervereinigung des "Vaterlandes" 
herbeizuführen. Herbeizuführen durch diejenigen, die heute noch 
bestimmen was in der Welt geschehen darf und was nicht. Ein paar 
kleine Brandstellen auf dem Globus sichern den Rüstungskonzernen 
den Absatz. Hinterwäldler die rebellisch werden sorgen dann 
zusätzlich dazu, dass alle Menschen sich weltweit bewaffnen 
müssen... Ignorieren kann man das alles nicht... aber etwas dagegen 
unternehmen auch nicht. Wenn leute wie Yücel ehrlich wären würden 
sie klipp und klar sagen, dass sie es gerne sehen würden, wenn sich 
eine IDU gründen würde. Dann wäre auch die CDU an ihren Zielen für 
eine Globalisierung ein Stückchen weiter und die Welt könnte wieder 
ehrlicher werden. Die Moral der Welt ist total verkommen. Nicht nur 
alleine im Sport wird an einer Schraube gedreht von Leuten die 
augenscheinlich nicht wissen, dass nach fest dann ab kommt. Jeder 
Schlosser o. Ä. weiß das... also alle Politiker einmal an eine Werkbank 
und dann etwas Gefühl entwickeln fürs Schrauben drehen... 
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Vor solchen Fußballteams der 60er Jahre  hatte sogar der FC 
Schalke 04 noch Respekt. Athletik ohne Doping und Arzt… 
Gestählt von der Arbeit bei den Eisenwerken, dem Bergbau 

oder der Glasmanufaktur in Gelsenkirchen! Ein Fitnessstudio 
erübrigte sich zu der Zeit. Wir Werktätigen waren alle im Saft! 

 
  ETuS Gelsenkirchen mit den Rotthauser Gebrüdern Tucholski und Gerd Scherz 

 

Sportpolitikgesellschaft im Netz "Rotthauser Kö" Karl-Meyer-
Straße hat Holm Putzkes Beitrag geteilt. 
19 Min ·  

Man kann an dem Holocaust-Mahnmal-Marathon teilnehmen und ein 
aktives Zeichen gegen Antisemitismus setzen, sowie auch gegen 
Doping und Drogen im Sport! Klick zur Anmeldung... 
https://www.trackmyrace.com/…/25-int-gelsenkirchener-volks…/ 

https://www.facebook.com/Sportpolitikgesellschaft-im-Netz-Rotthauser-Kö-Karl-Meyer-Straße-757059791061719/?hc_ref=ARQleugLD2iPvAh6YBqkBaVnXKqxY0HtD68Ekd3HCM5Rk72lQPe9MNGmAtqATbLgjiM
https://www.facebook.com/Sportpolitikgesellschaft-im-Netz-Rotthauser-Kö-Karl-Meyer-Straße-757059791061719/?hc_ref=ARQleugLD2iPvAh6YBqkBaVnXKqxY0HtD68Ekd3HCM5Rk72lQPe9MNGmAtqATbLgjiM
https://www.facebook.com/holm.putzke?hc_ref=ARQleugLD2iPvAh6YBqkBaVnXKqxY0HtD68Ekd3HCM5Rk72lQPe9MNGmAtqATbLgjiM
https://www.facebook.com/holm.putzke/posts/1516494725132766
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=1350690875031938&id=757059791061719
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
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Holm Putzke 
18. Dezember 2017 ·  

Ich rufe (als bayerischer Universitätsprofessor) sonst ja nicht zu 
Ungehorsam auf. Aber nun ist es soweit. Wer den Beitrag teilen kann, 
der teile ihn bitte!  
Begründung: Kürzlich habe ich einen Artikel der "Frankfurter 
Rundschau" gepostet, der einen Gastbeitrag enthielt von dem 
Islamwissenschaftler Abdel-Hakim Ourghi (Überschrift: "Muslime 
werden dazu erzogen, Juden zu hassen", Frankfurter Rundschau v. 
15.12.2017, http://www.fr.de/…/antisemitismus-muslime-werden-
dazu-erzog…). Dem Link hatte ich ein Zitat aus diesem Beitrag 
vorangestellt. Facebook meint nun, der gepostete Inhalt verstoße 
gegen Gemeinschaftsstandards. Liebe Frankfurter Rundschau, bitte 
achtet in Zukunft besser auf die Gemeinschaftsstandards von 
Facebook! Sollte ich wegen des erneut geposteten Inhalts gesperrt 
werden, bitte ich die Community darum, ordentlich Rabatz zu machen. 
Vielen Dank im Voraus!  

 

Klaus Webers Was soll der Scheiß in einer Schalke-Gruppe?! 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 13 Min. 

 
Sieghard Tinibel Schalke ist mehr als Fußball... Schalker Leichtathleten 
laufen, Basketballer und Handballer gehören auch zum FC Schalke 
04... alle lieben sie den Fußballsport und sind teilweise sogar Mitglieder 
in Schalke 04 Fanclubs. Sport verbindet also alle Arten von Sport und 
darüber hinaus vielleicht sogar alle Menschen! Deswegen ist es kein 
Scheiß, es ist einfach nur eine Möglichkeit aufzuzeigen, wo vielleicht 
mit Sport, und der Teilnahme am Sport eine weitere Verständigung 
erbracht werden könnte...aber das verstehen ja nicht einmal Politiker!  

https://www.facebook.com/holm.putzke?hc_ref=ARR51-TrQxJe0yuJLl2c2AbDTyxW09SY8QZQvUCy31LR7QHOH73fpmDppw4Pt7gsDhA&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1516486168466955&set=a.979627658819478.1073741825.100003167605304&type=3
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fr.de%2Fkultur%2Fantisemitismus-muslime-werden-dazu-erzogen-juden-zu-hassen-a-1408164&h=ATPSFvocyk-A-4xodGoC-X45B5yAvQA7e7d5J2qWaCXpGyKXc_bK7JPdyx6DuRfdElZidl5NZX7Wa40AbqrBhspQFo9NjLdLx4U5Q95CmyG7uNstuvcz4o2FVIQYevfMlMc0n2Mrevxo-4GdCGPycZnt5zHkWmnvnEzMYTokTKQ_WfJ5sHeA6EVs6sL3WG39Lumbaos39NkSaC4uhaqDJfX9h7UhncpwUHatIMoTjLtFxk5KI1gYXrsByDECBA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fr.de%2Fkultur%2Fantisemitismus-muslime-werden-dazu-erzogen-juden-zu-hassen-a-1408164&h=ATPSFvocyk-A-4xodGoC-X45B5yAvQA7e7d5J2qWaCXpGyKXc_bK7JPdyx6DuRfdElZidl5NZX7Wa40AbqrBhspQFo9NjLdLx4U5Q95CmyG7uNstuvcz4o2FVIQYevfMlMc0n2Mrevxo-4GdCGPycZnt5zHkWmnvnEzMYTokTKQ_WfJ5sHeA6EVs6sL3WG39Lumbaos39NkSaC4uhaqDJfX9h7UhncpwUHatIMoTjLtFxk5KI1gYXrsByDECBA
https://www.facebook.com/profile.php?id=100013624265620&fref=ufi
https://www.facebook.com/events/1831622103822769/
https://www.facebook.com/events/1831622103822769/
https://www.facebook.com/events/1831622103822769/
https://www.facebook.com/groups/113325005972317/permalink/169096087061875/?comment_id=169127823725368&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Vorstandssitzung Erler SG 
 
Sieghard Tinibel Ja, Iris ... ich fnd diese Zeit auch eigentlich am 
schönsten... irgendwie war man sich näher. Thomas hatte noch den 
Plan gezeichnet für unseren Gelsenkirchener Volkslauf ... und ihr aus 
Erle kamt einfach mal vorbeigeleufen über die Erzbahntrasse zur 
Sportanlage "Auf der Reihe". Sollten Leute von der Erler SG, jetzt am 
22.April mitmachen wollen, beim 3. Holocaust-Mahmal-Marathon - so 
heißt inzwischen dieser Lauf, den ich im Grunde immer zur besseren 
Völkerverständigung durch Sport, in Bulmke 1985 aus der Taufe hob - 
so meldet Euch doch einfach an. Ich weiß nicht, ob ich im nächsten 
Jahr das Ganze wieder so günstig anbieten kann, 10K = 5,- €. Zwar 
bemühe ich mich weiterhin um die kostengünstigen Anlaufpunkte für 
die Sportjugend, aber Du siehst ja selbst, wie die Preise anziehen... 
Hier unter dem Link anmelden - Kinder kostenlos am Maritim-Pub im 
Stadtpark - alle anderen Sportler 5K und 10K = 5,-€ - 21K =10 € und 
42 km =20 € Start am Bahnhofscenter um 11:00 Uhr, 
sonntagsmorgens.... Vielleicht bei der Vorstandssitzung erwähnen. 
Gruß Siggi. Du weißt ja, Sport verbindet alle Menschen - bis Sport und 
Politik sie wieder auseinander dividieren! Gruß aus Rotthausen... 
https://www.trackmyrace.com/.../25-int.../results/ Für sportliche 
Frauen gibt es natürlich wieder am Ziel die Finisher Rose vom 
Gartenbaubetrieb Verse aus Rotthausen... Verpflegungspunkt am 
Maritim wie im vergangenen Jahr -  Hier Startfotos von Gabriele 
Schramm, Holocaust-Mahnmal-Marathon in Gelsenkirchen 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1645643105501167&set=
pcb.1947692352215743&type=3&theater Start im vergangenen Jahr 
am Bahnhofscenter Gelsenkirchen. 
 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2Fresults%2F&h=ATPVAkLaO2-Y3vmkMQV5eXJFvLETpd9z1RvzNi57agoUpvjJc7fwevZGda4wOa-yu0R-PQq1_z7C2B0TWtlVSdt2MjrSXvOyQm_CXWmjvTFu5p9iqEw
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1645643105501167&set=gm.1947692352215743&type=3&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1645643105501167&set=gm.1947692352215743&type=3&hc_location=ufi
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Schalker werden… 
Schalker zu werden ist das höchste, was ein Sportler in 
Gelsenkirchen werden kann... als der FC Schalke 04 zum 
letzten Mal Deutscher Meister wurde, spielte ich in der 
Schülermannschaft von Trainer Hennes Tibulsky. Bruder des 
legendären Ötte Tibulsky... Du weißt ja - Sportler kennen sich. 
Manche Fußballer wissen sogar noch die Namen ihrer 
Kontrahenten, gegen die sie antreten mussten in der 
Meisterschaftsrunde, von egal welcher Liga.   

 

Für SG Erle … Sportler 

Sieghard Tinibel Gerne, denn Sportler helfen Sportlern... da müssen 
wir wieder hin... und nicht so wie es heute praktiziert wird, dass der 
eine Sportler meint, er/sie wäre mehr Wert oder besser als der/die 
andere... Damit wird nur das Vereinsleben zerstört... und mehr nicht. 
Du und ich ... das glaube ich zu wissen, sind mit vielen anderen nicht 
dieser Meinung... es lebe der faire Sport. So wie bei Euch in Erle, und 
nicht so, mit der gegenseitigen Niedertracht wie bei uns in Rotthausen. 
Leider hört mir keiner mehr zu, denn ich glaube, dass es nicht mehr 
"in" ist, ein fairer DOSB-Sportlehrer nach den alten Kriterien zu sein... 
Dir alles Gute, denn Du bist ehrlich... Keine andere Frau würde sich 
so einfach eingestehen, dass sie eine Bronchitis hatte, und deswegen 
einmal nicht ganz so stark... danke für Deine ehrlichen Worte in einer 
immer unehrlicher werdenden Zeit Alles Gute ... Dir und Deinen 
Lieben. zu Hause und im Verein!!! Bleib so... solches Verhalten tut 
Deinen Freunden und Deinen Lieben gut! 

Flüchtlinge 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Früher hieß es einmal: " keiner soll hungern und frieren!" Dieses für 
alle umzusetzen fällt dem Deutschen Staat schwer... klar, bei so viel 

Bedürftigkeit... Ich denke, dass man aber die alten Deutschen 
bevorzugen sollte, denn sie haben es sich irgendwann einmal 

verdient... im Gegensatz zu denen, die froh sein sollten an dem, von 
den Alten des Deutschen Volkes angespartem Frieden teilnehmen zu 
dürfen. Schmarotzer hat es immer, aus allen Schichten und zu allen 
Zeiten auch von Deutscher Seite gegeben...selbst wenn sie es heute 
nicht mehr wissen wollen! Geht in Euch, und denkt an die Zeit, in der 
ihr selbst noch Flüchtlinge wart... und für jeden Fingerzeig dankbar… 

 

            Mone Lu hat Kreisligafußball - Das Bier 
gewinnts Beitrag geteilt. 
2 Std. 

 
Kreisligafußball - Das Bier gewinnt 
3 Std. 

Kreisliga - Sommer, wann kommst du endlich? 

Es ist Sonntag Morgen, halb 11, der Wecker reisst einen nach 2 
Stunden Halbschlaf aus dem Land der Träume. Noch leicht 
einen im Tee, stiefelt man ins Bad, putzt sich 24 Sekunden lang 
die Zähne und knallt sich schnell einen halben Liter Gel ins 
Haar - Die Frisur beim Spiel muss sitzen! Aus der Bier Flasche 
vom Vorabend wird noch schnell ein Riss genommen, 
Vorbereitung ist das wichtigste. Die Tasche, welche man 
bereits am Vortag in weiser Voraussicht gepackt hat, wird ins 
Auto geschmissen und standesgemäß kommt man 10 Minuten 
zu spät zum Treffpunkt, die Sonne knallt einem voll auf den 
Schädel! Die Jungs lachen schon wenn sie einen sehen und 
gröhlen vor Trainer und Gegner ob man noch wüsste, was man 
letzte Nacht alles angestellt habe. Natürlich weiß man das 

https://www.facebook.com/mone.lu?fref=gs&hc_ref=ARTB5jBRI5RaSScEr9lmWiOuqMfrv7zmuN56VC8IRGqrIr71yOuFRFpgW0J8mmXn4a0&dti=112645932212836&hc_location=group
https://www.facebook.com/Kreisligafussball.das.Bier.gewinnt/?ref=gs&hc_ref=ARTB5jBRI5RaSScEr9lmWiOuqMfrv7zmuN56VC8IRGqrIr71yOuFRFpgW0J8mmXn4a0&fref=gs&dti=112645932212836&hc_location=group
https://www.facebook.com/Kreisligafussball.das.Bier.gewinnt/?ref=gs&hc_ref=ARTB5jBRI5RaSScEr9lmWiOuqMfrv7zmuN56VC8IRGqrIr71yOuFRFpgW0J8mmXn4a0&fref=gs&dti=112645932212836&hc_location=group
https://www.facebook.com/Kreisligafussball.das.Bier.gewinnt/posts/903168849888449
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1234208276723257/
https://www.facebook.com/Kreisligafussball.das.Bier.gewinnt/?hc_ref=ARTCsW5dURZ9I3_KI46LekKXUvAb-6F4w8jCyeCWozEgw6SRQz0-gx7FXsj39LHDmsQ&fref=nf&hc_location=group
https://www.facebook.com/Kreisligafussball.das.Bier.gewinnt/posts/903168849888449
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nicht mehr. Wichtig ist jetzt aber nur, die 90 Minuten 
rumzubekommen. In der Kabine riecht es bei 35 Grad nach 
echtem Männerschweiß, Bier und Furz - Der Duft der Helden! 
Dann endlich, Anpfiff, der Rasen ist stumpfer als die Witze der 
Mitspieler und schon nach den ersten 10 Minuten wäre 3x ein 
Sauerstoffzelt angebracht gewesen. Der Schiri pfeift auch 
wieder nur Grütze und die Gegner haben 4 Mann dabei, die mal 
höher gespielt haben. Nach dem Schlusspfiff interessiert das 
Ergebnis nur noch bedingt, denn jetzt kommt der wichtigste 
und schönste Teil eines Sommer-Sonntags in der Kreisliga. Alle 
Mitspieler liegen verschwitzt und schlimmer riechend als jedes 
kongolesische Buschmeerschwein auf dem Rasen, der Capitano 
oder wer auch immer hat die erste Kiste geholt und es wird 
angestoßen, aufs Leben, auf die Freundschaft, auf die 
Kreisliga. Die Spielerfrauen, Familien und Freunde stehen auch 
dabei und dann wird auch noch der Grill angeschmissen. Bis 
spät abends wird ungeduscht zusammen gesessen, quatsch 
erzählt, gefeiert, getrunken und natürlich eifrig die 
Abschlussfahrt nach Malle, Bulgarien oder sonst wohin 
besprochen, und welche Schandtaten man dort wohl treiben 
wird. Wer noch nicht genug hat, zieht weiter in den Biergarten. 
Sonntag für Sonntag geht das so. Kann es etwas Schöneres 
geben? Außer Freibier wohl kaum! Ach Kreisliga - Sommer, du 
warst jetzt lange genug weg, komm endlich wieder, du geiles 
Schwein! 

In diesem Sinne, einen schönen Abend und möge es bald 
Sommer werden. Tobi  

 

Sieghard Tinibel So war es bei uns Amateuren des 
Ruhrgebietsfußballvergnügens - Wenn es mal in der 
Mannschaft quietschte, schob der Trainer eine Kiste Bier nach 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Spielschluss in die Kabine - Schlüssel umgedreht - jetzt 
quatscht Euch aus... Ganz besonders eng war es dann beim VfB 
Gelsenkirchen an der Fürstinnenstraße, denn die Kabinen 
hatten eh nur die Hälfte der heutigen Kabinen. Danke an 
Trainer Norbert Furtkamp für diese Lehrstunde der 
Mannschaftspsychologie - einen Therapeuten konnte sich 
sowieso kein Verein leisten. So verkörperten die Trainer 
damals mehrere Posten. Mit Disziplin ist eben manches 
möglich gewesen... aber das weißt Du ja auch noch Wolfgang... 
Frau Lu weiß das auch noch, denn sie war durch ihren Mann 
bei TuS Rotthausen immer hautnah auf dem Sportplatz dabei 
und begrüßte es, wenn der große FC Schalke 04 anklopfte und 
ihren Mann bat sich zum Fußball einzufinden... 

 

 

 

Die Geschwister Else Tinibel und Luise 
Schlimmer geb. Tinibel, waren Stützen des 
Netzwerks! 

Nachdem der Sohn gefallen und der Vater, mein 
Großvater Gustav Tinibel, einem Krebsleiden erlag, 
musste eines der Mädel den Großvater ersetzen, denn 
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der Betrieb musste ja weiterlaufen. Meiner Tante Else 
fiel diese Aufgabe zu.  Durch die dann auf sie 
zukommende körperliche Arbeit - sie versorgte auch 
Haus und Garten - trainierte sie sich natürlich 
zwangsläufig starke Kräfte an, die ihr später den Ruf in 
der Rotthauser Bevölkerung einbrachte, dass sie ein 
„Mannweib“ sei. Zumal sie ledig war und nur ihre Arbeit 
kannte. Ohne Fernsehen waren die Leute damals eher 
für Klatsch und Tratsch bereit, der den Bürgern die 
einzige Abwechslung vom täglichen Einerlei bot. 
Ansonsten war neben der Hühnerzucht und dem 
Blumenzüchten,  ihr Vergnügen das Klavierspiel.  Wir 
ertrugen die damalig Schmäh der ungebildeteren 
„Sozies“ mit der Großherzigkeit in Gott ruhender, 
gebildeter Menschen, christlich, evangelischen Glaubens.  

Wie die Bevölkerung darauf kam, dass Tinibels Nazis 
seien, kann man deswegen nicht ergründen. 
Möglicherweise war es der Neid auf den Wohlstand, den 
die Familie mit anderen aber teilte, und immer den 
Gemeinsinn in Kirche und Kultur- wie Sportvereinen 
förderte. Die Rotthauser Urbevölkerung wusste das. 
Aber die nach 1948  massenhaft zum Ort Gelsenkirchen-
Rotthausen dazu gestoßenen Flüchtlinge nach dem 2. 
Weltkrieg natürlich nicht. Aus diesen Kreisen stammen 
noch heute die Verunglimpfungen, meiner Familie wie 
auch meiner Person, obwohl ich allen Menschen im Sport 
ehrlich begegnete und kein Hehl aus meiner Deutschen 
Gesinnung dabei machte... sich aber dennoch nicht am 
Sport bereicherte - so wie „Sozies“ es immer taten. 
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Die Eltern meiner Frau Ingrid waren ähnlich geartet, 
und ließen auf ihr Vaterland nichts kommen. Meine 
Schwiegermutter Else war mit dem GfW Boss, Herrn Tax 
in einer Klasse der Rotthauser Düppelschule gegangen. 
Von daher kann Wilhelm Tax – Besitzer der meisten 
Aktien an der Zeche Dahlbusch mit der heutigen GfW, 
sich bestimmt noch erinnern, dass meine 
Schwiegermutter Else geb. Grohswendt, Klassenprima 
der Mädels, genauso wie Wilhelm Tax – ihrem Erzählen 
nach - Klassenprimus bei den Jungs war. Else war nach 
der Schule dann bei dem Bund Deutscher Mädel und 
Wilhelm Tax bei der Hitlerjugend. Dieses Wissen in der 
Bevölkerung Rotthausens, über nicht gerade 
unbekannte Bürger, könnte evtl. auch dazu beigetragen 
haben, mich einen Nazi zu nennen, denn wir sind 
natürlich alles Menschen die zu ihrer Heimat stehen. 

Nach dem Kriege war Else mit ihrem Mann, meinem 
Schwiegervater Johannes Czarnowski, ein bekanntes 
Laienschauspielerpaar, das in dem Verein Rhenanina die 
Rotthauser Bevölkerung mit ihren Schauspielkünsten 
erfreute.  
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Auch meiner Schwiegermutter fiel es leicht, sich mit 
Gesang und Gitarrenspiel musikalisch zu betätigen und 
in Szene zu setzen. 

Heutige Sozies, die mehr aus den Reihen der Flüchtlinge 
der 40er/50er Jahre stammen, können das natürlich 
nicht aufgrund der Heimatlosigkeit nachvollziehen. 
Ähnlich wird es uns Deutschen dann wohl in 30-40 
Jahren ergehen, mit den Leuten, die heute hier als 
Flüchtlinge aus den Kriegsgebieten kampieren. Wenn sie 
bleiben sollten, wird es ein Knäuel von etlichen 
Strömungen geben,  die nicht immer ganz verständlich 
und zu kontrollieren sein werden. 
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Als ich ab 1977 eine Stelle in der Gelsenkirchener 
Versorgungsverwaltung bekleidete, konnte ich auch an 
den Akten erkennen, dass Familien denen ähnliche 
Belastungen durch Kriege entstanden waren, nach dem 
BVG geholfen werden konnte. Das vermittelte ich 
natürlich auch meinem Sportkameraden in Bülse, Herrn 
Bodo M. denn die Akte seines Vaters hatte ich in 
Verwahrung zu der Zeit, und riet ihm einen Antrag nach 
dem BVG zu stellen.  

Auch meine, hier mit Bildern untermalte Geschichte, 
erzählte ich dem Sachbearbeiter Herrn Barton zu der 
Zeit, nachdem ich vorher Herrn Posdziech den 
Gruppenleiter befragte. Jedoch anstatt mir ernsthaft 
zuzuhören, wurde ich von ihm nur belächelt. Später 
konnte ich dann mehrfach erfahren, welch fieser 
Charakter dieser Sachbearbeiter im Grunde war, denn 
sein Ansinnen war es nicht nur in meiner Sache, sich 
über das Recht hinwegzusetzen und Akten verschwinden 
zu lassen. Auch hätte ich ihn gerne befragt, was man 
machen konnte, um herauszufinden warum ein ganzer 
Zweig im Stammbaum fehlte, und niemand wusste was 
mit den Leuten passiert war. KRABULA und ähnliche 
Anfragen beim DRK brachten mich nicht weiter. Ich 
unterließ dieses aber lieber, weil ich es schlecht ertrug, 
wenn man mich, bei von mir ernst genommenen Dingen 
noch auslachte. Hier sind die Bilder von dem Zweig der 
Tinibels, die möglicherweise in Ausschwitz „gelandet“ 
sein konnten, weil jüdisches Blut im Spiel war. Vielleicht 
kann mir in dieser Sache der AJC in Berlin mit Frau 
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Deidre Berger behilflich sein. Von den Behörden in 
Gelsenkirchen und in Münster, kann ich wohl kaum Hilfe 
erwarten, wenn ich betrachte, wie schändlich hier in 
Gelsenkirchen mit meinem Lebenswerk im Sport, dem 
Holocaust-Mahnmal-Marathon, letztendlich umgegangen 
wird. 

https://www.youtube.com/watch?v=0SFJLCl_nN0 

 
Dieses Video sollte man auf Großleinwand in allen Stadien laufen 
lassen. Vor allem aber auch im Bundestag... und nicht vergessen 
in Straßburg sowie Brüssel... eigentlich in allen Parlamenten 
dieser Erde, damit alle nachvollziehen können, dass der ewige 
Kampf des Kapitalismus gegen den Kommunismus in eine ganz 
neue Dimension eintaucht. Sozies aller Couleur in allen Städten 
der Bundesrepublik - vornehmlich aber aus den Reihen der SPD 
und CDU hier in Deutschland, sind die Helfershelfer des 
weltweiten Kapitalismus, der teilweise auch schon in den 
unteren Einkommens-Reihen Fuß fassen durfte, denn es haben 
schon lange viele der normalen SPD und CDU Arbeitnehmer, 
bestehend aus Arbeitnehmerkrisen von Werktätigen, wie auch 
aus den Reihen der Beamten, den Level der 
Solidarvolksgemeinschaft verlassen. Ein couragierter Mann, wie 
in diesem Film, muss uns nun erst wieder erklären, was es heißt, 
zu einem Volk zu gehören, oder wie es geht, wieder zu einem 
Volk zu werden. Seilschaften an der Ruhr haben schon lange für 
eine "GROKO" gesorgt, bevor die erste "GROKO" überhaupt 
zusammen kam. Mit korrumpierenden Leuten aus allen 
Richtungen der Klein- und Großkapitalseigner - vornehmlich 

https://www.youtube.com/watch?v=0SFJLCl_nN0
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bestehend aus Parteivorständen mit Großunternehmen des 
Sports, wie es der FC Schalke 04 hier in Gelsenkirchen, oder 
auch die Borussia aus Dortmund sind, sowie auch die Lobby der 
Immobilienriesen und Industrieunternehmen, werden es immer 
begrüßen, wenn kleine Leute ausgequetscht werden und wie es 
zunehmend passieren wird, wenn sie sich gegenseitig ihr 
Butterbrot neiden. Der junge Mann in seiner Ansprache erinnert 
mich genau an die Vorkommnisse die hier in Gelsenkirchen Gang 
und Gäbe sind, und die mich ermutigen weiter für mein 
Engagement gegen Doping und Drogen im Sport einzustehen. 
Auch der sich bildende Antisemitismus scheint den Politikern zu 
gefallen, denn sie sprechen von "Nazis", die den Judenhass 
schüren würden...  Daran kann man erkennen wessen Geistes 
Kinder die Sozies "europaweit" sind oder zu sein scheinen. Sie 
merken es nicht einmal, dass der Antisemitismus aus den Reihen 
der Moslems kommt - vornehmlich wohl aus den Reihen der 
strengen Islamanhänger. Heuchlerische Kirchenführer 
verbandelt mit Politikern wollen nun auch noch die Bevölkerung 
verarschen indem sie wie in Gelsenkirchen-Rotthausen mit Frau 
Rudowitz, Frau Sowa und Frau Tasbach-Neuwald von einer 
großen Ökumene geträumt wird. Dazu kommt noch das Mischen 
von Politik und Sport, damit den Normalbürgern, die gerne 
einmal ein Fußballspiel betrachten möchten, auch von der Seite 
- meist durch die Führer von Fan-Clubs - die Augen politisch 
verblendet werden. - Der Mann in dem Video schimpft zu Recht 
-  hier der Link zu YouTube  
  https://www.youtube.com/watch?v=0SFJLCl_nN0 
   

https://www.youtube.com/watch?v=0SFJLCl_nN0
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Zu allem kann ich nur sagen, dass es eigentlich noch viel 
schlimmer ist, als wir es uns vorstellen können. So kann ich nur 
noch die Empfehlung für die Kommunalwahlen 2020 auch an 
dieser Stelle wiederholen...  Lasst uns bei der Wahl die 
Seilschaften schmälern und unterstützen wir die FDP . Die FDP 
ist die einzige unabhängige, blockfreie Partei. Wer mag kann 
aber auch gerne die AfD wählen, wenn es absehbar ist, dass 
Rechtsradikale nicht in der AfD sind. Es geht um den 
Zusammenhalt aller anständigen Bürger, die es leid sind mit 
dem Pfandflaschensammeln ihre Rente aufzubessern oder in 
ähnlicher Weise versuchen ihr Einkommen ein Bischen zu 
erhöhen...   Der Rufmord, den die SPD mir angetan hat, hat 
mich stutzig gemacht - Schon lange bemerkte ich die 
Unehrlichkeit, die ganz krass sogar die Judikative dieses Landes 
öfter beugt, als man sich das vorstellen kann...  Das sind keine 
Hirngespinste eines älter werdenden Sportlehrers. Es ist eine 
Tatsache, für die wir uns als Deutsche schämen sollten... 
deswegen vornehmlich im Ruhrgebiet für 2020...  durch die 
alternative Stimmabgabe zur GROKO, bei den anstehenden 
Kommunalwahlen, müssen die Seilschaften geschwächt 
werden... Schaut denen die Euch regieren nicht nur auf den 
Mund! Schaut ihnen auch auf die Finger! Vornehmlich Sozies 
lügen und klauen und dabei verraten sie ganz locker sogar ihre 
Sportkameraden sowie die eigenen Familienmitglieder, wenn ein 
Vorteil für sie erahnt werden kann...   Danke für dieses Video! 
Und bleiben Sie aufmerksam, auch sogenannte Quartierszentren 
und Quartiersbüros, mit am Ort tätigen Netzwerkern bestehlen 
den kleinen Mann...   
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Sportkameradschaft heute muss wieder 
rückgeführt werden:   
 

Gerne, denn Sportler helfen Sportlern... da müssen 
wir wieder hin... und nicht so wie es heute 
praktiziert wird, dass der eine Sportler meint er 
wäre mehr Wert oder besser als der andere... Damit 
wird nur das Vereinsleben zerstört... und mehr 
nicht. Du und ich ... das glaube ich zu wissen, sind 
mit vielen anderen nicht dir der Meinung... es lebe 
der faire Sport. So wie bei Euch in Erle, und nicht so 
mit der gegenseitigen Niedertracht wie bei uns in 
Rotthausen. Leider hört mir keiner mehr zu, denn 
ich glaube, dass es nicht mehr "in" ist, ein fairerer 
DOSB-Sportlehrer nach den alten Kriterien zu 
sein... Dir alles Gute, denn Du bist ehrlich... Keine 
andere Frau würde sich so einfach eingestehen, 
dass sie eine Bronchitis hatte und deswegen einmal 
nicht ganz so stark... danke für Deine ehrlichen 
Worte in einer immer unehrlicher werdenden Zeit 
Alles Gute ... Dir und Deinen Lieben. zu Hause und 
im Verein!!! Bleib so... solches Verhalten tut Deinen 
Freunden gut!    
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Oliver Opitz 
14 Std. 

Habe jetzt mal wieder ein Spiel in der Kreisliga A geschaut und war 
doch ein wenig überrascht gewesen. Zum einen weil das Spielerniveau 
mittlerweile doch sehr gesunken ist wenn man mal so vergleicht wie es 
vor 15 oder 20 Jahren gewesen ist. Das nächste was aufgefallen ist das 
allgemeine benehmen ob nun Zuschauer oder Spieler. Teilweise 
unterste Schublade. Ich kenne es noch das z.B. der Vorstand, Spieler, 
Betreuer, Trainer des Gegnerischen Vereins keinen Eintritt zahlen 
mussten. Bei diesem Spiel wollte man auch vom Vorstand Eintritt 
kassieren obwohl beim Hinspiel kein Eintritt vom Gegnerischen 
Vorstand genommen wurde. Der nächste Hammer war das man für 
Wasser für die Spieler 9€ verlangt hat. Ey Leute geht es noch habt ihr 
kein Schamgefühl kommt ihr euch dabei nicht ein wenig peinlich vor? 
Ihr solltet euch für solche Sachen Schämen, ihr braucht euch auch 
nicht zu Wundern das es in Gelsenkirchen immer weiter bergab geht. 
Anstatt zu versuchen die Menschen für den Lokalsport wieder auf die 
Sportanlage zu holen und für den Lokalen Verein wieder zu begeistern 
geht ihr hin schreckt die Leute durch solche und andere Sachen ab. Ihr 
seit selber Schuld das es immer schlimmer wird. 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
15Du, Volker Sora und 13 weitere Personen 
Kommentare 
10 weitere Kommentare anzeigen 

 
Volker Sora Die Amateur-Vereine müssen heute leider auf jeden Euro 
gucken, aber sowas sollte nicht dazu gehören. Es ist sprichwörtlich 
unsportlich, vom Gast Eintrittsgeld zu nehmen und denen Keine 

https://www.facebook.com/oliver.opitz.7?fref=gs&hc_ref=ARQD5XGlE8idnbdJI_ZPe-Ei8FNQvHLjj_BxQSVbo8m-LmI0qofz9fpCTTmPvkrJTh4&dti=480959041950128&hc_location=group
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1681172331928787/
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1681172331928787&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/volker.sora2?fref=gc&dti=480959041950128
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Getränke zu spendieren. Was den allgemeinen Zustand des 
Amateurfussballs betrifft, könnte ich jedes Mal kotzen, wenn ich diese 
ekeligen DFB-Werbevideos sehe, wo so getan wird als würden sich DFB 
und Profisportler fast zerreißen für die Amas. Das machen die allenfalls 
noch für ihre Stammvereine ab und wann. Der Rest muss sehen wo er 
bleibt. 
 
1 
 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 2 Std. 

 
Oliver Opitz Die Sache ist doch auch die, wenn ich hingehe und solche 
Preise nehme für die Spieler und solche Sachen mache das dann immer 
weniger Leute dort hin kommen. Ich muss doch versuchen die 
Menschen aus der Umgebung wieder auf die Plätze zu bekommen. 
Allerdings ist es ja mittlerweile auch so das es einige Sportanlagen gibt 
die in einem sehr schlechten Zustand sind. Ob nun von den 
Sanitäranlagen oder dem Umfeld. Da fragt man sich teilweise wo die 
etlichen Tausend Euros hin fließen. Ist schon manchmal Traurig wenn 
ich so einige Sportanlage sehe. Das sieht oft so aus als wenn in den 
letzten 20 oder 25 Jahren nur Flickschusterei betrieben worden ist. 
Dann die Spieler an sich. Selbst in der Kreisliga B oder C wird Geld 
verlangt und wenn ich dann sehe was so teilweise in der Kreisliga A 
rumläuft, das diese Leute (einige ) noch nicht mal in der Lage sind 20 
Meter geradeaus zu laufen geschweigen denn einen Ball vernünftig 
anzunehmen oder über 5 Meter zu spielen aber die Hand aufhalten und 
Geld verlangen. Dazu noch die Mangelnde Einstellung der Leute was 
Training betrifft, Vereinsarbeit, Kameradschaft usw. Schiedsrichter 
pfeift das Spiel ab und nach 10 Minuten ist die Mannschaft komplett 
verschwunden. Echt traurig und Armselig wie es soläuft. 
 

https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1681172331928787_1681656118547075&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1681172331928787_1681656118547075&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1681172331928787_1681656118547075&av=100001664799607
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1681172331928787/?comment_id=1681656118547075&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/oliver.opitz.7?fref=gc&dti=480959041950128
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1681172331928787_1681700075209346&av=100001664799607
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2 
 
Verwalten 
Gefällt mir 
· Antworten · 1 Std.  
 

 

GROKO 
 
Gerd Hof  an 45884 / 4650 GE-Rotthausen 
50 Min ·  

So das Wahlergebniss steht, ich wünsche endlich eine aktive 
Regierung.Also CDU und SPD jetzt macht mal was daraus! Schon in der 
Bibel steht an den Taten sollt ihr sie messen. 

Gefällt mir 
Kommentieren 
Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Geht nicht Gerd... die Lüge bleibt Bestandteil der 
Politik. Die Verwässerung der Werte, für die man gemeinsam arbeiten 
könnte, sorgen schon im kleinen Politikerkreis für Unruhe, gepaart mit 
immer größer werdenden Begehrlichkeiten bei gegenseitigem Neid. Auf 
der großen Ebene macht sich das Dilemma - Europa - noch stärker 
bemerkbar, weil es neben dem Geld keinen einzigen gemeinsamen 
Nenner mehr zwischen den Völkern mehr gibt. Nicht einmal der Frieden 
gefällt mehr den Mächtigen unserer Zeit. Es wird schwer...   

https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/?multi_permalinks=1681722611873759&notif_id=1520071263825296&notif_t=feedback_reaction_generic&ref=notif
https://www.facebook.com/groups/480959041950128/permalink/1681172331928787/?comment_id=1681700075209346&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/gerd.hof.7?hc_ref=ARTmcjnUbnQPeM30JGtjXWTUQy1-AfLxrUx2gbR4rPsDcyVkLNflTaYMT-c6TZnMv68&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/?ref=nf_target&fref=nf
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/1489379801191283/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Rufmord ist ein Verbrechen, das von den Politikern 
Gelsenkirchens nicht so ernst genommen wird, denn es ist ein 
lange bewährtes Ausgrenzungsmittel für unbequem 
gewordene Mitglieder der Parteien. CDU und SPD sind sich da 
unter ihren Seilschaftsführern mit OB Baranowski einig. Dies 
versucht DOSB Sportlehrer Sieghard Tinibel nach vielen 
negativen Erfahrungen, auch in der Beziehung, mit den 
sozialen Netzwerken zu bekämpfen, da sich kein Anwalt 
findet, der sich traut den Parteien die Leviten zu lesen. Auch 
die Presse zeigt kein Interesse daran, einen 
Aufklärungsjournalismus zu betreiben, wie es Jens Weinreich 
in Sachen Dr. Zwanziger und DFB unternahm. Ungebildete 
Menschen sind bei der Seilschaftsbildung ein besonderes 
Kalkül der Parteien. Darum verbandeln sich Immobilienriesen 
gerne mit Sportvereinen, um öfter in den Focus des Interesses 
zu stehen, denn diese lassen sich gerne vor den Karren der 
bekannten Seilschaften spannen, denn immer werden auch 
materielle Vorteile angestrebt. Besonders pfiffige Politiker sind 
daher, Mitglied  vieler Sportvereine am Ort.    
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Vereint durch das Wissen um die Bedeutung des Cooper-Tests für Fußballer 
und andere Teamsportler... DFB-Fußballlehrer Heinz Jürgen Busch und DOSB-
Sportlehrer Sieghard Tinibel.  
 
Wer verhindern will, dass der Fußballsport in den unteren Ligen noch mehr an 
Qualität verliert, sollte sich den Gedanken erfahrener Sportlehrer anschließen. 
Diese Meinung vertritt auch FIFA Referee und Sportlehrer Hellmut Krug - 
bekannt als erster Video-Schiedsrichter des DFB mit der DFL. 
Am 22. April findet für alle Teilnehmer am Gelsenkirchenmarathon, dieser Test 
als wertungsfreie Orientierung, automatisch beim Absolvieren der ersten 5.275 
Meter-Runde, des Holocaust-Mahnmal-Marathons in Gelsenkirchen statt. Dieser 
Marathon will seit 1985, als ein Zeichen gegen Doping und Drogen im Sport 
verstanden sein, Aber auch auf zunehmenden Antisemitismus, aus den Reihen 
der Zuwanderer islamischen Glaubens.  
 
 
Glühende Anhänger des Kraftausdauertests nach Dr. Kenneth Cooper, waren 
auch immer neben Krug, Tinibel, und "Gundi" Heinz-Jürgen Busch, die 
gestandenen Fußballlehrer, Rolf Schafstall, Bodo Menze, Klaus Fischer, Rolf 
Rüssmann, Klaus Täuber, Wolfgang Ermer... u. a..nur um einige von vielen zu 
nennen...  
 
 
So wie sich der FC Schalke 04 zur Zeit präsentiert, scheint man unter Domenico 
Tedesco wieder zu den alten Kraftausdauerwerten zurück gekommen zu sein, 
denn das neue, moderne Schalker Spiel, zeugt von hoher Konzentrationskraft, 
trotz zeitweilig erhöhter Verausgabung aller Kräfte durch weite Wege, die nötig 
sind, um den starken Gegnern Paroli bieten zu können. Mehr zu dem DFB-
Cooper-Lauf findet man unter www.fussballkondition.de mit Grußworten aller 
FIFA-Größen. Viele Fußballer wissen um den wissenschaftlichen Wert des 
Cooper-Tests, der zunächst verdrängt und in Frage gestellt wurde. Der sich 
aber heute wieder großer Beliebtheit erfreut, weil er leicht durchzuführen ist, 
und ganz effektiv, auch Fußballern der höchsten Spielklasse darlegt, welchen 
Konditionsstand die einzelnen Sportler - dann natürlich ohne Spezialernährung - 
haben. Um rege Teilnahme am HOMAMA wird daher gebeten. Einen achtel 
Marathon wird jeder gestandene Fußballfan bestimmt auch hinlegen können. 
Durch eine Teilnahme am wissenschaftlich erhärteten Sport, kann jeder 
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Fußballfan besser seine maskulinen Fähigkeiten deklarieren, als beim 
pyrotechnischen Feuerwerk, in der Anonymität der bekannten Fanblocks in allen 
Fußballbundesligastadien. Dazu aus Gelsenkirchen ein sportlich, 
freundliches:"Glück Auf!" 
------------------------------------- 

 
Iris Gorczyca Erler-Sportgemeinschaft - Lauftreff 
43 Min ·  
 
Sieghard, klar ist jeder lieber „auf der Strecke aktiv“, so wie du sagst. 
Allerdings bieten wir auch Vieles an, um den Laufalltag abwechslungsreich zu 
gestalten.  
Und die Angebote werden gerne angenommen.  
Aber wenn dann von 200 schriftlich eingeladenen Mitgliedern nur 4 erscheinen, 
um Kritik oder gerne auch mal Zustimmung loszuwerden, dann wird das 
Ehrenamt des gesamten Vorstandsteams doch so weit ignoriert, dass es keinen 
Spaß mehr bereitet sich die ganze Arbeit zu machen, nur für „Konsumenten“. 
Gefällt mir 
Kommentieren 
2Du und 1 weitere Person 
 
Unsere Gelsenkirchener Sportpolitiker machen den Breitensport kaputt, um 
möglicherweise einen grauen Arbeitsmarkt dadurch zu schaffen. Das Gegenteil 
ist der Fall. Echte Individualsportler gehen wieder alleine auf die grüne Wiese, 
anstatt sich von Kommunalpolitikern vor ihren Karren in punkto PR spannen zu 
lassen. Möglicherweise könnte es immer mehr auch den VIVAWEST betreffen, 
denn Baranowski ist mit einigen Altherren des FC Schalke 04 gerade dabei ein 
neues Laufteam mit Olaf Thon zu gründen wie beim RUNNINGDAY der ja dann 
auch von den Laufsportler gemieden wurde, weil man „OLAF und seine 
Kumpels“ mehr in den Focus rückte, obwohl es die teilweise guten Ergebnisse 
der Athleten eher verdient gehabt hätten…     

https://www.facebook.com/iris.gorczyca?fref=gs&dti=107066796037377&hc_location=group_dialog
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/?ref=gs&fref=gs&dti=107066796037377&hc_location=group_dialog
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1604452762966053&set=gm.1637435383000503&type=3&permPage=1&ifg=1
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gs&dti=107066796037377&hc_location=group_dialog
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1604452762966053&set=gm.1637435383000503&type=3&theater&ifg=1
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1604452762966053&set=gm.1637435383000503&type=3&theater&ifg=1
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1637435383000503&av=100001664799607
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Sieghard Tinibel Liebe Iris, da muss ich Dir beipflichten und möchte jetzt nicht 
darauf eingehen, wie sehr ich bei meinem ehrenamtlichen Engagement - meist 
aus den Reihen der Sportpolitiker unserer Stadt, an vorderster Stelle, Dr. Pruin, 
Dr. Beck, Frank Baranowski mit seinem Laufsportkapitän Olaf Thon usw., 
verarscht und behindert wurde. Bis hin zum Rufmord aus dem Munde eines 
„Soziepolitikers“, der sich immer schon durch sportliche Faulheit ausgezeichnet 
hatte, denn bei Eigenbelastung gab er immer Rückenschmerzen an, die ihn 
behinderten. Du kennst es wie auch Thomas. Bestimmt habt ihr die 
Anstrengungen unserer Politiker mit Baranowski an der Spitze, den Breitensport 
politisch zu durchfärben, genauso empfunden wie ich es empfand, als das 
Laufsportevent "Runningday" in der Arena zerstört wurde, um dann etwas 
später mit den gleichen Sportpolitikern, sich den VIVAWEST" zur 
Eigenprofilierung aufs Korn zu nehmen. Auch der Neurolauf, den ich für meine 
Cousine mit Herrn Dr. Busch und die Ev. Kliniken konzipiert hatte, haben die 
"Sportpolitiker" zerstört! Ich staune, dass der Lauf den Du mit dem 
Brustzentrum machst noch existiert... Aber da trauen sie sich wohl nicht heran. 
Das Ergebnis der Politiker, die dem Sport wohl meinten dienlich sein zu können, 
ist dann die Reaktion der Laufsportler. Aber auch in den Reihen der Fußballer 
ist es genauso, dass sich kein Mensch mehr für ein intaktes Vereinsleben 
einsetzt. Wenn Du es so betrachtest, kannst Du auch locker nachvollziehen, 
warum der oder besser gesagt Dein "Erler Kirchturmmarathon" sterben musste. 
Wohl als Wiedergutmachung dafür, dass der Profisport die kleinen Vereine mit 
Zustimmung der Politiker "killt" , hat nun der FC Schalke 04 für jeden Verein 
des FLVW - ich hoffe die Leichtathleten sind auch dabei - 1000,- € ausgegeben, 
um solch eine Art Entschädigung für entgangenen Zuschauerbeteiligung wg. 
der Bundesligaanstoßzeiten, zu geben. Vielleicht ist meine Argumentation eine 
Motivation zur Teilnahme am kostengünstigsten Laufsportevent, das ich je aus 
eigener Kraft bewerkstelligt habe... Lass es nicht scheitern... Hier der 
Meldelink... https://www.trackmyrace.com/.../25-int-gelsenkirchener.../   
  

Typisch für die Politik - Das Schlechte im Menschen kommt 
immer öfter zu Tage... Das Internet macht’s möglich und 
räumt sogar mit den Mythen auf 
https://www.youtube.com/watch?v=7qmVEo-UESg  
   
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=gs&dti=107066796037377
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATNzCt6quKv77yIK3aIjd6IRDmJftPCd5f9wTuG3Fb5I7On-7rlwRXBLdNeM4e_Fj7n-FF6x_CVB0bnf26wdVo3wuqMBHbO-FoO7UtYXJ--94yos09E
https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D7qmVEo-UESg&h=ATMghss7f_xP1JAvOBIHUxKd9wEhrTZfh8eF6PIqhp7lSrBTnbZRuOc08Bwu4yMgaQkPxnqIDnMuTq153FvbQvAPJ4VGV1gZ7vy3QQLEUzTd6sxhsfk
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Kollegenkreis des APF im Versorgungsamt Gelsenkirchen bei 
einem Ausflug mit Stopp bei der Schalke 04 Legende "Charly" 
Neumann. Damals „Zoo Terrassen“ am Ruhr-Zoo. 
 
Zu dieser Zeit hatte ich die kreativsten Ideen zur 
Verwirklichung eines Gelsenkirchener City-Marathons gegen 
Doping und Drogen. Diese Ideen wurden aber nur so lange 
unterstützt, bis zu dem Zeitpunkt 2004, als ich im Vorausblick 
auf die Fußball-WM 2006, für meinen damaligen Verein DJK 
TuS Rotthausen, deren 1. Vorsitzender ich war, selbst einen 
Antrag in Brüssel zur Förderung des Ganzen, als einen 
kostengünstigen Anlaufpunkt  für alle, im Breitensport stellte. 
Da hatte ich noch nicht mit dem Neidfaktor gerechnet, der 
sich im APF, aber auch im Vorstand des DJK TuS, und aus den 
Reihen der Verwaltung des Immo-Riesen mit Tax und Beuting 
auftat. Fath, Beuting, Tax, Rudowitz, Gerecht,  Mertmann und 
Stachorra, saßen als Mundnehmer der GfW  im gleichen Boot. 
 
Ab dieser Zeit merkte ich die aufkeimenden Begehrlichkeiten. 
Denn freimütig, nur um den Sport gegen Doping und Drogen 
zu fördern gab ich alle Geldmittel in die Hände des Kassierers 
Stachorra zur eigenen Bestimmung der entsprechenden 
Verteilung im Verein, denn mit Geld wollte ich mich neben 
meinen mannigfachen Aufgaben nicht befassen. Es war der 
Beginn schändlicher Spielchen unter Sportkameraden, die 
bekanntlich im Rufmord an meiner Person endeten, und der 
erst jetzt wieder beim Besuch der Frau Polizeipräsidentin im 
Rotthauser Netzwerk wiederholt wurde. Auch diesen Vorgang, 
wie vorherige Vorgänge, zeigte ich dem Justizministerium in 
Düsseldorf zur Kenntnis der Staatsanwaltschaft in Essen auf, 
um zu erreichen, dass man mir mein Lebenswerk und für die 
teilweise damit verbundenen Rufmorde und gesellschaftliche 
Nachteile über ein Jahrzehnt. eine Entschädigung zukommen 
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lässt. Im Moment merke ich den Gegenwind wieder ganz 
krass, denn der Holocaust-Mahnmal-Marathon ist wohl nicht 
wirklich förderungswürdig. Dabei könnte er sinnvoll den 
Blaulichtlauf der Polizeibehörde Gelsenkirchen vollkommen 
ersetzen. Schalker Größen habe ich befragt zur Förderung. 
Rüssmann, Neumann, Fischer... es hatte nichts genutzt. Der 
politische Gegenwind war zu stark.  
 
Mit der Überreichung des Ansinnens einer weiteren Förderung 
der hehren Themen im Sport, und mit dem Hinweis auf das 
einzurichtende Quartiers-Museum, wird heute am 08.03.2018 
mit der Übergabe der wichtigsten Aufzeichnungen in Schrift 
und Bild an das neue Quartiersbüro, ein weiterer Versuch von 
mir zur Rehabilitation des Rufes meiner Familie am Ort in 
Gelsenkirchen und in Rotthausen gestartet. Bisher hatten die 
Seilschaften aus CDU und SPD alle Versuche ignoriert.  
 
Mit der Einrichtung des Museums hätte ich schon längst 
begonnen, wenn nicht ein wichtiges Utensil zu diesem 
Museum, von einer weiteren SPD-Seilschaft gestohlen worden 
wäre. Mehr dazu kann die SPD-Seilschaft aus Bulmke-Hüllen 
dazu beitragen, denn von daher auch stammt der Diebstahl 
des historischen Besitzes meiner Familie. Namen lasse ich 
noch außen vor. Die Rotthauser SPD kann sich aber denken 
was gemeint ist. Ich bitte um Rückgabe des Diebesgutes an 
mich nach vorherigem Anruf unter 0209 136181 mit AB . 
Folgendes Plakat überreichte ich dem Quartiersbüro zur 
Eröffnung, am 08. März 2018 in Gelsenkirchen- Rotthausen.   

 

 

Meisterschaft und Aufstieg waren Erfolge, die die Fußballer 
auch der Lehre des Dr. Kenneth Cooper verdankten, dessen 
Kriterien für Kraftausdauer von Trainer Sieghatd Tinibel - also 
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von mir - in mehrerer vereinen umgesetzt werden konnten. 
Nach der Meisterschaft mit Sportfreunde Bulmke, erinnerte 
sich Libero Ulrich Worbs an die gute Zusammenarbeit in Bülse 
und holte das Rotthauser-Fußballurgestein an die 
Baulandstraße. Der Beginn einer weiteren Erfolgsstory im 
Kreisligafußball Gelsenkirchens. Nach den Aufstiegen mit 
Fußballamateurteams, installierte "Sportsiggi" 1985 auch den 
Int. Gelsenkirchener Volkslauf, der gegen Doping und Drogen 
im Sport ein Zeichen setzen sollte. Leichter gesagt als getan, 
denn ab dieser Zeit, bekam er zum 1. Mal den gegenwind des 
FC Schalke 04 und der WAZ zu spüren. Doch "Sportsiggi" ging 
unbeirrt seinen Weg als ausgebildeter DOSB-Sportlehrer mit 
Schwerpunkt Sportphysiologie weiter. Üble Nachrede 
begleitete ihn dabei, denn das ist das Los eines jeden 
Fußballtrainers, wenn das Umfeld - also nicht die aktiven 
Spieler und Laufsportler - merken, dass da etwas entstehen 
könnte, was den Sportpolitikern am Ort der Vereine, den 
Einfluss auf Sportler und Sportanhänger achmälern könnte. 
Politiker aller Couleur verwechseln sehr gerne die Begriffe aus 
Gründen der Eigenprofilierung. Da es den meisten Politikern 
am kreativem Vermögen fehlt - manchmal auch an der 
Intelligenz zur erfolgreichen Menschenführung - versuchen 
Sie es mit Lüge und Diebstahl, sich in den Focus zu stellen, 
wohl auch weil sie sich gestützt fühlen durch die Partei. Ein 
Trugschluss, der schon manchen Politiker - im Falle einer 
Übertreibung - den Kontakt zum Volk kostete. Auch Beamte 
beherrschen diese Taktik ganz gut und meinen sie müssten 
falsch Zeugnis reden wider ihre Nächsten. Dieses alles erlebt 
man, wenn man versucht die Menschen zum ehrlichen Sport 
anzuhalten. Ganz besonders schwer ist dies im Fußball, denn 
über Fußball versuchen viele auch nebenbei noch ihr 
"Einkommen" zu verbessern. Aber genug davon... bleiben wir 
bei dem Versuch, den ehrlichen Sport nach vorne zu bringen.  
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Da werden Erinnerungen wach... z. B. die Komposition des 
Vereinsliedes von TuS Rotthausen. Heute ist kein Leben mehr in 
diesem Verein, der sich nur noch auf korrupte Spielchen seines 
Geschäftsführenden Vorstands und der dem Bezirksvorstand Süd 
stützt, dessen Vorsitzender sich nicht scheute mir einen Rufmord 
anzuhängen der jetzt sogar im Netzwerk Rotthausen, beim Besuch 
der Polizeipräsidentin - Frau Heselhaus-Schröer wiederholt wurde von 
einem dreisten aber unwissenden Besucher der Versammlung. Das 
Herzblut des Vereins wurde in die 2. Reihe gedrängt, denn der 
Vorstand wollte "durch graue Eminenzen) die Kontrolle über das 
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"Vereinsheim" nicht verlieren. Freue mich schon auf das Derby am 
kommenden Sonntag... schade um die Sportler der DJK TuS 
Rotthausen, die solch einen korrupten Vorstand nicht verdient haben. 
Es ist eine richtige kleine Vorortsseilschaft aus SPD und CDU mit dem 
Immobilienriesen GfW und den Vorortparteien CDU und SPD 
entstanden, deren Begehrlichkeiten, meine Veranstaltung, dem 
jetzigen Holocaust-Mahnmal-Marathon mit dem DFB-Cooper-Lauf 
zum Ziel hatte und mit dem unehrlichen Oberbürgermeister 
Baranowski fast zerstört hätten, hätten nicht die "Herzblutsportler" 
des Fusionsvereines zu mir gehalten. Hier noch ein Bild aus den 
Anfängen, als ich noch glaubte, dass der Sport eine ehrliche Basis 
haben könnte. Weddings Sportgeschäft war zu diesem Zeitpunkt noch 
Dreh-und Angelpunkt für alle vorbildlichen Sportler. Mehr gibt es dazu 
unter der FB-Seite Sportpolitikgesellschaft im Netz "Rotthauser 
Kö"...allen alles Gute mit Musik und Sport, den beiden 
völkerverbindenden Elementen, die solange funktionieren bis sie 
Kirche und Staat wieder trennen - sprich auch "Glaube und Politik"    

 

 

Der Gelsenkirchenmarathon ist mit dem HOMAMA eine 
Möglichkeit dazu. Er könnte der Event werden im Zentrum 
Gelsenkirchens, wenn Politiker und Beamte der 
Stadtregierung mitziehen... eingestielt, dass es so werden 
könnte, ist alles von mir. Jetzt muss nur noch das 
Selbstdarstellungsbedürfnis korrupter Beamter und Politiker 
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in Gelsenkirchen eliminiert werden. Mit Verleumdung und 
Rufmord versucht man mich im Moment mundtot zu machen... 
da haben sich die Gegner des fairen Sports aber in der 
Belastbarkeit eines Kreisligacoachs verguckt... Wenn die Seele 
einmal brennt, wird einfach eine Runde ums Haus gelaufen 
und schon ist man wieder frei und hat eine gesicherte 
Nachtruhe. Sehr Empfehlenswert...   
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Die Sportpolitik bleibt natürlich korrupt. Das Ganze hat in der Beziehung nicht viel 
bewirkt. denn nirgendwo kann man schneller und unauffälliger betrügen, als im 
Sport. Von dem sogenannten großen Sportverbänden, wie FIFA mit DFL sowie dem 
Weltleichtathletikverband wurden zwar gezielte Anstrengungen für mehr ehrlichen 
Sport unternommen, jedoch das vermeintlich zu verdienende Geld macht alle zu 
Hyänen. Mehr und mehr natürlich dann auch die Sportpolitiker in den 
Sportverbänden der Städte. In Gelsenkirchen ging der FC Schalke 04 dazu über 
und gab den einzelnen Amateurfußballvereinen 1.000,- €, was von den meisten 
Vereinen als eine noble Geste gedeutet wurde. Dafür mussten sie sich aber im 
Spielplan von der DFL immer mehr gängeln lassen. Momentan scheint sich wieder 
eine kleine Revolte in Herne anzubahnen, die natürlich mit einem müden Lächeln 
der Sportfunktionäre im Seilschaftsverbund mit den Parteien - insbesondere CDU 
und SPD. vom Tisch gewischt wird... so wie schon damals in Gelsenkirchen, als sich 
die Vorsitzenden Grundmann von Schaffrath und Bauer von der SSV Buer umsonst 
aufgeregt hatten. FLVW Präsident Korfmacher hatte die Sache im Handumdrehn 
erledigt, bevor sich ein Flächenbrand entwickelte. Die Amateurvereine im Fußball 
wie in der Leichtathletik, sind am Ende ihrer selbstständigen Existenz 
angekommen, denn korrupte Kräfte in den Vorständen einger Vereine des FLVW 
Kreis 12, werden sich kaum noch auflehnen können. Zu lange hat man geschlafen 
und den Großen im Sport versäumt Einhalt zu gebieten. Vielleicht gelingt es durch 
die sozialen Netzwerke mit Twitter, YouTube, und facebook, etwas mehr für 
weniger Lüge im Sport zu sorgen. Die Normalpresse, trotz mehrfacher Information 
kommt ja nicht auf den Trichter für die ehrlichen Sportkonsumenten 
"Ermittlungsjournalismus" zu betreiben. So darf sich die Presse auch nicht 
wundern, wenn der Volksmund sie bereits schon als "Lügenpresse" bezeichnet. 
Hier in Gelsenkirchen merken die Sportpolitiker des Rates der Stadt, um OB 
Baranowski mit Rudowitz, mit Dr. Beck, Dr. Pruin mit BB Fath, Veit, Barton u.a. gar 
nicht, wie sehr man der Korruption im gesamten Sportwesen Gelsenkirchens auf 
der Spur ist. Der nächste Holocaust-Mahnmal-Marathon am 22. April wird es an 
den Tag bringen. Es sei denn, dass der Event in der City Gelsenkirchens an einem 
Sonntagmorgen nicht stattfinden kann, weil die Verantwortlichen kalte Füße 
bekommen haben und dieses absagen. - Hier ein Rückblick und das Video von FLE 
dazu. Es hat sich nichts geändert - zu korrupt sind Politiker und Funktionäre, wenn 
es ums Geld geht im Sport... und das Geld wird mehr und mehr zum Faktor für 
Betrug. Ganz besonders im Sport... was früher aus sportlichem Ehrgeiz auch 
vorkam, wird heute zum ständigem Verdachtsmoment im gesamten Sportwesen. 
Deswegen wurde der Gelsenkirchenmarathon mit dem DFB-Cooper-Lauf ins Leben 
gerufen, damit hehre Themen des Sportwesens nicht in Vergessenheit geraten - 
Trotz Rufmord mit Verunglimpfungen durch aktive Sportpolitiker in Gelsenkirchen 
...  
      Hier das Video !  https://www.youtube.com/watch?v=-sXfj4eLIwA 
   

https://www.youtube.com/watch?v=-sXfj4eLIwA
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Hier das Video ! https://www.youtube.com/watch?v=-sXfj4eLIwA 
 
Die Mundnehmer der GfW, die in Rotthauser Politik-Seilschaften wie dem Netzwerk 
eingebunden sind, darf man natürlich nicht davon ausnehmen. Wobei man die Herren des 
SSV/FCA (mit Ausnahme von M.T. Fath) als sportlich fair betrachten darf, sind Funktionäre 
von DJK TuS, ganz tief in den Seilschaften um den Rotthauser Immobilienriesen GfW, mit 
Kirche sowie Kultur- und Bürgerverein, seilschaftsmäßig verbandelt. Schade, dass Herr Tax, 
der Hauptaktionär und Geschäftsführer, augenscheinlich nicht mehr wirklich über die 
Spielchen seiner Mitarbeiter informiert wird. Die "Viererbande" aus Beuting, Stachorra, 
Mertmann. M.T. Fath fühlt sich weiterhin sehr sicher, weil die Herren glauben, dass sie 
weiterhin die Judikative der Stadt Gelsenkirchen mit dem Geld des IMMO-Riesen beugen 
können.  
 

 

Um zu verdeutlichen wie unehrlich Menschen in der 
Politik, aber auch in der Sportgesellschaft oder der 
Gesellschaft schlechthin miteinander umgehen, wurde 
der hier rot umrandete Teil des Plakates am 8. März 
2018 bei der Eröffnung des Quartiersbüros an der Karl-
Meyer-Straße, zur Weitergabe an Frau Deidre Berger 
vom AJC in Berlin, und für Herrn OB Frank Baranowski 
in Gelsenkirchen, von Sieghard Tinibel in Papierform 
übergeben. Damit wird dem Rufmord entgegengewirkt, 
den Gelsenkirchener Politiker vom Zaune brachen, 
indem DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel im Laufe der 
Jahre seines Wirkens in Rotthausen von Herrn Iwannek 
und von Herrn Mertmann aus den Reihen des 
Rotthauser Netzwerks als Nazi verunglimpft wurde. 
Unehrliche Sportkameraden im Verein DJK TuS 
Rotthausen, aber auch Sportkameraden der 
Betriebssportgruppe des Versorgungsamtes, konnten 
ihren Neid und ihre Begehrlichkeiten nicht mehr zügeln, 
als der Gelsenkirchenmarathon zu einer 

https://www.youtube.com/watch?v=-sXfj4eLIwA
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Erfolgsgeschichte wurde, die Tinibel im Versorgungsamt 
Gelsenkirchen ab 1983 angesichts der Tätigkeiten im 
SchwbG als Sportlehrer mit Ausbildungsschwerpunkt 
Sportphysiologie konzipierte, um hauptsächlich gegen 
Doping und Drogen im Sport ein Zeichen zu setzen. Aus 
dem anfänglichen Volkslauf entwickelte sich über die 
Jahrzehnte dann sukzessive, der heutige HOLOCAUST-
MAHNMAL-MARATHON mit dem DFB-Cooper-Lauf gegen 
Doping und Drogen so wie auch gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus. Dieser 
Gelsenkirchener Volkslauf wurde mehr und mehr zum 
Stolperstein für die Begehrlichkeiten von Sozies aller 
Couleur die nie in der Lage sein werden ehrenamtlich, 
fürsorglich tätig zu sein, was immer ein Charakterzug 
der Familie Tinibel war. Aberschauen Sie selbst auf das 
Plakat. Unehrliche Sozies waren es, die diese 
Verunglimpfungen in die Welt setzten, obwohl den 
Flüchtlingen zu allen Zeiten auch im Anwesen des 
Metzgermeisters Gustav Tinibel Schutz gewährt wurde, 
und Menschen vor den Zugriffen der Nazischergen 
versteckt wurde. Kommunisten und Sozialisten sowie 
auch Juden und andere Verfolgte waren unter den 
Personen, die von meinen Vorfahren geschützt. Mit 
Lebensmittelkarten versorgt, und unter Einsatz des 
eigenen Lebens gar versteckt wurden. Aber auch zu 
unseren heutigen Zeiten, wurde 1996 noch Jugoslawen, 
die aus den Krisengebieten kamen geholfen, indem man 
ihnen Wohnraum gewährte und sogar noch deren Kind 
betreute, weil die Eltern arbeiten mussten. Dieses 
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Plakat soll darauf hinweisen, dass es nicht nur 
„modern“ denkende Menschen gibt, die den 
Flüchtlingen aus aller Welt in Rotthausen Quartier 
boten und weiterhin bieten. Das Rotthauser Netzwerk 
e. V. wird mit den einschlägig bekannten Personen 
gebeten, die Verunglimpfungen von Menschen, mit 
riesiger, sozial, emotionaler Intelligenz einzustellen, 
und sich nicht mehr in den Sport einzumischen, von 
dem kaum jemand in der Lage ist diesen zu organisieren 
oder dem Zeitgeist gemäß weiter zu entwickeln. Bodo 
Menze vom FC Schalke 04 ist der Einzige, der mit mir 
nachempfinden kann, wie sehr der Level der 
Belastbarkeit gesunken ist, denn Dr. Cooper war in den 
70er Jahren unser Vorbild beim Test der Kraftausdauer 
von Fußballern. Wie sehr sich „möchte gern Politiker“ 
und „möchte gern Manager“ sich sogar auch heute noch 
wähnen Sport ohne Ausbildung zu produzieren, ist 
unbeschreiblich und man sollte wirklich keinen mehr 
ohne Ausbildung auf die Führung von Menschen im 
Sport loslassen. Auf einer Allonge neben diesem Plakat 
werden alle Menschen aufgeführt, die sich nicht 
menschlich in meinem Beisein benommen haben. Die 
lediglich den eigenen Vorteil im Auge hatten oder noch 
haben und dabei die Sportkameradschaft verrieten und 
das EU-Projekt durch eigenen Unverstand und 
Passivität zerstörten, oder gar nicht erst zur vollen 
Entfaltung kommen ließen. Aus dem Versorgungsamt 
über die Stadtverwaltung und den Sportvereinen mit 
den Parteien setzte sich eine Kette von Widersachern in 
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Bewegung, die sich aufgrund der Niederträchtigkeiten 
schämen sollten. Aber wahrscheinlich haben sie es 
aufgrund des eigenen Charakters gar nicht gemerkt, 
wie sehr sie der Gesellschaft und dem Sport geschadet 
haben.  

 
Antwort an Gerd Meier… am 19. März via 
facebook   
 
Ich denke dabei nicht an materielle Werte... es geht mir um Kameradschaft. 
Nur mit echter Kameradschaft können die Amateurvereine wieder erstarken. 
Insbesondere bei uns in Rotthausen sehe ich ziemliches Potenzial für einen 
guten Fußballverein. Dazu müssen aber alle Kräfte am Ort gebündelt werden, 
und nicht so wie einst, als Ötte den SV nach vorne brachte, dass dann nur 
Gegner erwachsen, die nicht einmal zur Unterstützung bereit waren, als der SV 
unter Otte schon am Boden lag. Für den Immoriesen am Ort wäre es ein Klacks 
gewesen, Otte aus der Bredouille zu hieven und den SV am leben zu erhalten... 
aber nein, lieber machten die vermeintlich Sportgewaltigen, die heute Teil des 
Vorstands im Rotthauser Netzwerk und bei DJK TuS Rotthausen sind alles noch 
mehr kaputt. Was sie davon hatten kann man heute nachempfinden. Wie aber 
sollen die Fußballsportler Zusammenhalt und Kameradschaft üben, wenn der 
Vorstand und Sportpolitiker Rotthausens mit Lüge und Diffamierungen nur so 
um sich werfen. Die verantwortlichen Sportpolitiker Rotthausens im Bunde mit 
Sportfunktionären - graue Eminenzen mit eingeschlossen - sind die gleichen 
Leute, die auch Begehrlichkeiten am Gelsenkirchenmarathon hegten. Im 
Grunde müsste man DJK TuS Rotthausen auflösen, denn die Rechtsbeugung, 
die in diesem verein geschieht ist eigentlich gar nicht zu ertragen. Der gleiche 
Wind wehtr auch durch das Rotthauser Netzwerk, nur traut sich kein Rotthauser 
Bürger dagegen aufzulehnen. Der nächste HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON 
- so heißt der von mir initiierte Int. Gelsenkirchener Volkslauf, wird bei der 25. 
Auflage am Sonntagmorgen, den 22.April 2018, vielleicht schon im Vorfeld so 
manchen korrupten Sportpolitiker am Ort und in unserer Stadt Gelsenkirchen 
aufzeigen. Ehrliche Sportler und Politiker haben nichts zu befürchten. Kannst Du 
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Dir vorstellen lieber gerd, wie es kommt, dass ich als Ehrenvorsitzender der 
Sportfreunde Bulmke gezwungen bin mir einen neuen Verein zur Mithilfe zu 
suchen, den ich in dem Verein ETuS Gelsenkirchen (alle ehrlichen Sportler 
kennen und helfen sich eben schon länger) auch gefunden habe - denke mal 
darüber nach. Du siehst also wohin die Rotthauser Sportpolitiker und 
Sportfunktionäre unseren Rotthauser Vorort gebracht haben. Als man merkte, 
dass der Int. Gelsenkirchener Volkslauf - der heutige HOMAMA - ein Event für 
den gesamten Gelsenkirchener Süden sein könnte, fing der Gegenwind so 
heftig an zu blasen, dass er zum Sturm wurde. Zum Sturm getragen von 
Begehrlichkeiten der Sportfunktionäre aus Sportvereinen (hauptsächlich DJK 
TuS) und Parteien am Ort (hauptsächlich CDU und SPD). Begehrlichkeiten 
wurden an den Tag gelegt von Ulrich Beuting, dem Verwalter der GfW, der 
ziemlich eigenbrötlerisch trainierte und sich nicht der Gemeinschaft anpasste, 
aber meine Kameradin als Abteilungsleiterin gegen mich aufbaute, um so dann 
an den Event zu kommen, welcher der GfW und der geplanten ISG - Karl-
Meyer-Straße Ost - dem Vorgänger des heutigen Rotthauser Netzwerks - 
dienlich sein sollte. Die Spitze der Heuchelei war aber dann mein Ausschluss 
vom Verein DJK TuS durch Johannes Mertmann, der in Doppelfunktion heute 
Vorsitzender von DJK TuS und im Vorstand des Rotthauser Netzwerks sein 
Unwesen treibt. Anders kann ich diesen Ehrenamtslobbyismus nicht deuten. In 
der Beziehung eifert er dem Finanzbeamten Ernst Stachorra nach, der heute 
aber schlauer geworden ist, und sich nicht mehr mit den Leuten verbunden 
fühlt. Frau Rudowitz und Herr Michael Thomas Fath (Mein Rufmörder) von der 
SPD, sind aber umso eifriger bei der Sache. Der arme Herr Wilhelm Tax denkt 
es geht alles so mit rechten Dingen zu in den Sportvereinen Rotthausens, sonst 
hätte er bestimmt schon mal rigoros eingegriffen. Leider streuen seine 
Mundnehmer - auch die aus dem Rotthauser Bürgerverein - ihm nur Sand in die 
Augen. Abschließend kann ich nur sagen, lieber Gerd: „Es wird wohl noch etwas 
tragischer werden im Rotthauser Sport, denn die Unehrlichkeit grassiert an 
höchster Stelle. Ich hoffe nur, dass der SSV/FCA nicht davon angesteckt wird. 
So wünsche ich unserem Sport-Rotthausen, als lang gedienter DOSB-
Sportlehrer alles Gute. Vielleicht kommt es ja doch noch einmal in Frage, dass 
der Int. Gelsenkirchener Volkslauf zum Event für den gesamten Gelsenkirchener 
Süden wird, zum Zeichen für die hehren Themen "Gegen Doping und Drogen 
im Sport" sowie auch nach der Einreise vieler Moslems in unsere Stadt, auch 
zum Zeichen gegen den sich erneut zeigenden Antisemitismus. Ich bin 
gespannt wie weit Lüge und Begehrlichkeiten über die Ehrlichkeit und 
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Kameradschaft im Sport siegen werden. Dem gängigen Mainstream zur Folge 
dürften die Begehrlichkeiten aber dabei gewinnen. Also kann man wohl ein 
gesamtes Engagement in unserem Rotthausen nicht in Aussicht stellen. Da 
nutzt auch nicht das ehrlich gemeinte Engagement eines Klaus Koschei, als 1. 
Vorsitzender des Rotthauser Netzwerks. Ohne Unterstützung ist auch der 
Vernünftigste und Wohlmeinendste einsam und im Endeffekt allein... 

 
Gerd Meier Sieghard, ich muss schon sagen, was Du über den SV Rotthausen 
und Herrn Weisenstein schreibst, ist der blanke Unsinn. Ich selbst habe den 
SSV Rotthausen mit neugegründet, da es keine Möglichkeit gab, den SV 
Rotthausen zu retten. Es gab nämlich keine bzw. nur eine völlig unvollständige 
Buchführung und es konnten die Herkunft von insgesamt 6-stelligen Beträgen 
nicht geklärt werden .Weiterhin standen immense Steuernachforderungen im 
Raume. Da sich Herr W. im Prinzip zu den ganzen Vorfällen nicht äußerte, 
konnte kein Mensch auch nur annähernd wissen, welche Forderungen noch auf 
den SVR zugekommen wären. Zu Herrn Stachorra kann ich nur folgendes sagen 
: Er hat die Gelder von der Stadt für die Instandhaltung der Platzanlge 
verwaltet. Ich habe selten solch eine korrekte Abwicklung und Abrechnung 
gesehen, von der im übrigen beide Vereine gleichermaßen profitiert haben. 
Also, es fällt mir unter diesen Umständen schwer, Deinen anderen 
Behauptungen zu glauben. Trotzdem, Grüße Gerd…    
 

https://www.facebook.com/gerd.meier.39?fref=gc&dti=696309140498357
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Du erkennst auf facebook recht schnell, welche Leute ein gutes oder 
ein schlechtes Gedächtnis haben. Daran kann man dann den 
Wahrheitsgehalt der Posts messen... Es gibt an unserem Wohnort jede 
Menge Leute die denken, dass sie bei ihren Ränkespielchen nicht 
ertappt werden können. Da lob ich mir die Zeiten, als noch ehrliche 
Kneipenpolitik gemacht wurde... die älteren Bürger unter uns kennen 
sicher noch die "Kneipenpolitiker" . Sie sind nicht mehr unter uns, aber 
man sollte sich an diese ehrliche Politik erinnern. Zu der Zeit war die 
SPD noch eine Volkspartei, so wie auch die CDU. 2020 - bei den 
nächsten Kommunalwahlen, werden genau wegen dieser, heute immer 
öfter an den Tag gelegten Unehrlichkeit der Politiker, die großen 
Volksparteien keinen Stimmenzuwachs mehr bekommen. 
Möglicherweise dürften Parteien, denen vertraut werden kann einen 
Stimmenzuwachs erhalten. Ich möchte fast darauf wetten... aber ich 
wette ja nicht... Lüge und Treulosigkeit zeichnet heutige Politiker aus... 
bis zum Rufmord, den sie eigentlich gar nicht durchführen wollten, 
aber das übersteigerte Geltungsbedürfnis ließ sie so handeln, zumal 
materieller Gewinn in Aussicht dabei stand... 
 
"FROHE OSTERN! DAS NETZWERK LEBT WEITER!" - 
 HAPPY EASTER -   
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SPORT VERBINDET ALLE MENSCHEN, BIS BEGEHRLICHKEITEN  
AUS SPORT UND POLITIK UND GLAUBE SIE WIEDER  
AUSEINANDER DIVIDIEREN  
-------------- 
"HAPPY EASTER! THE NETWORK LIVES ON!" - 
  HAPPY EASTER - 
SPORT CONNECTS ALL PEOPLE, UNTIL SPORTS AND  
POLITICS ACTIVITIES, AND BELIEVE IN DIVIDING AGAIN 
---------------- 
"¡PASCUA FELIZ! ¡LA RED VIVE!" - 
  PASCUA FELIZ - 
EL DEPORTE CONECTA A TODAS LAS PERSONAS, HASTA EL  
DEPORTE Y LA POLÍTICA Y LAS CREENCIAS QUE VUELVE A  
DIVIDIR  
--------------------- 
"MUTLU PASPASIZ! AĞIN YAŞIYOR!" - 
  MUTLU PASKALYA - 
SPOR TÜM İNSANLAR, BÜTÜN SPOR VE POLİTİK FAALİYETLERİYLE 
BAĞLIYOR VE ZORUNLULUĞU KABUL ETTİ 
 
------------------ 
 
Gelsenkirchener DOSB-Sportlehrer übergibt dem  
Büroleiter, je ein Plakat für Frau Deidre Berger, der  
Vorsitzenden des AJC in Berlin, und für Herrn  
Oberbürgermeister Frank Baranowski, am 8. März, zur  
Eröffnung des neuen Quartiersbüros an der Karl-Meyer- 
Straße in Gelsenkirchen Rotthausen - der Heimat Sieghard  
Tinibels.  
 
 
Gelsenkirchens DOSB-Sports Teacher hands the bureau  
chief a poster for Mrs. Deidre Berger, the chairman of the  
AJC in Berlin, and Lord Mayor Frank Baranowski, for the  
opening of the new district office on Karl-Meyer-Straße in  
Gelsenkirchen-Rotthausen on March 8 Home Sieghard  
Tinibels.    
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La profesora de deportes de Gelsenkirchen entrega al  
aficionado un póster para la Sra. Deidre Berger, presidenta  
del AJC en Berlín, y el alcalde Frank Baranowski para la  
inauguración de la nueva oficina del distrito en Karl- 
Meyer-Straße en Gelsenkirchen-Rotthausen el 8 de marzo  
Inicio Sieghard Tinibels.  
 
Gelsenkirchen spor öğretmeni, büro şefine Berlin'deki AJC'nin  
başkanı Bayan Deidre Berger ve 8 Mart'ta Gelsenkirchen- 
Rotthausen'deki Karl-Meyer-Straße'deki yeni bölge  
bürosunun açılması için Lord Mayor  
Frank Baranowski'nin posterini veriyor Ev Sieghard Tinibels. 
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Im obigen Bild sieht man Vertreter der SPD - Sozialdemokratische 
Partei Deutschlands - bei einer PR-trächtigen Ballübergabe im 
Rahmen des anstehenden Wahlkampf. Der Sport musste schon immer 
herhalten, wenn die “Sozies” ihre Spielchen spielten.  
Vorne rechts die Dame, Frau Rudowitz, konnte wohl nicht wissen in 
welchem durchlauchten, aber sehr verlogenem Kreis sie sich befindet, 
denn sie glaubte immer schon dermaßen genug bibelfest zu sein, dass 
sie den “Genossen” etwas mehr Ehrlichkeit vermitteln könnte. Fleißig 
machte sie dann neben den Auftritten im Sport, auch immer mit, 
wenn es um kirchliche Belange ging. Heute glaubt sie sogar, dass es 
ihr gelänge, eine große Ökumene von Christen, Juden und Moslems 
zu gestalten. Ein Trugschluss, weil die Rechnung ohne die Hartliner 
des Islams gemacht wurde.  
Heute am höchsten Feiertag der evangelischen Christen, wage ich es, 
die Bürger in GE-Rotthausen, mit meiner Ehrlichkeit davon zu 
überzeugen, dass ich keine rechtsradikale Gesinnung habe, denn seit 
jüngerer, geraumer Zeit recht deutlich, aber auch schon vordem, seit 
mindestens 10 Jahren, verbreitete die SPD - intensiv durch ihr 
Mitglied, dem Herrn Günter Iwannek - genau das Gegenteil und 
nannte mich hinter meinem Rücken einen Nazi. Eigentlich wundert 
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mich das nicht, denn es ist am Ort bekannt, dass meine Vorfahren - 
und das sogar als hohe Offiziere dem “Vaterland” gedient hatten. 
Jedoch konnte keiner ahnen, dass auf der anderen Seite, zwei meiner 
Vorfahren, als Mitglieder des evangelischen Netzwerks, eines Pastoren 
namens Käsemann, verfolgten des Naziregimes, in unserem Anwesen 
ein Versteck boten oder andere auch mit Lebensmittelkarten 
versorgte, weil wir das konnten, denn mein Großvater Gustav Tinibel, 
war ein geachteter, ehrlicher Mann seiner Zunft. Das soll erst einmal 
genug sein fürs Erste.   
 
Der nahe Osten zu Ostern --  facebook 
 
Wahrscheinlich ist es Pflicht, wenn man den Weltfrieden im großen 
Rahmen der Globalisierung wahren will. Diese Akzeptanz darf aber 
keine Einbahnstraße sein. Da sehe ich gewaltige Probleme nicht nur 
auf Deutschland und Europa zukommen. Hier bei uns in 
Gelsenkirchen, glauben Politiker sogar, dass es gelänge, eine große 
Ökumene von Christen, Juden und Moslems zu gestalten. Ein 
Trugschluss, weil die Rechnung ohne die Hartliner der 
Glaubensrichtungen gemacht wird. Wenn sich die Religion einmischt, 
hat es schon immer Streit (Krieg) gegeben... aber das weiß man, und 
dennoch wollen es manche nicht wahrhaben. Allen FROHE OSTER - 
im nahen Osten hängt der Haussegen wieder einmal mehr schief... 
Macht es einfach wie Musiker und Sportler . Sport und Musik 
verbindet alle menschen, aber nur so lange bis Glaube und Politik sie 
wieder auseinannder dividieren, mit Begehrlichkeiten und 
Führungsansprüchen aller Art...  



 

 89 

 
 

Zu dem nachfolgenden Bild: Da kennt sich jemand 
aus in der Biblischen Geschichte! Es ist aber der 
Trend der Globalisierung, dass alle möglichen 
Würdenträger und Politiker auf der Bildung einer 
großen Ökumene hinzielen. Wahrscheinlich merkt 
man nun, dass die verschiedenen 
Glaubensrichtungen ein Stolperstein sein können, 
wenn man die ganze Welt unter einen Hut bringen 
will.... Gutes Gelingen weiterhin... Ich denke aber, 
dass man die Rechnung dabei ohne die Hartliner der 
Glaubensrichtungen gemacht hat. Die Zukunft wird 
es zeigen! 
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Zukunft HOMAMA - Hier die alte Siegerliste, die ich noch aktualisieren muss. 
Wenn Du Lust hast Andreas können wir mit unserer neuen Laufgruppe diese 

Traditionsgeschichte weiterschreiben. Zeige das einmal den Herren von 
Schalke hilft... wenn die darüber weiterhin mit den Sportpolitikern der SPD und 
CDU lachen wollen über mein Lebenswerk im Sport, dann sollen sie es tun. Du 

siehst, dass wir flexibel genug sein können, in der Sache auch alleine 
weiterzumachen. Irgendeiner findet sich immer... Also wie gesagt... wir 

können die Gelsenkirchener Sportgeschichte weiterschreiben. Den nächsten 
Schritt machst Du wohl mit dem Bambinimarathon alleine für das Jahr 2018. 
Wenn wir klug bleiben, dann machen wir nächstes Jahr weiter im Takt. Wenn 
ich gesund bin werde ich den neuen Verein GMC - zu einem e.V verhelfen... 

Bleib einfach dabei... die Rosen-Apotheke macht auch mit und das Ev. 
Krankenhaus bringe ich auch noch dazu wieder den "Neuro-Lauf", den ich 

damals konzipiert hatte, wieder aufzunehmen... Aber jetzt konzentriere Dich 
erst einmal auf den Bambini-Marathon. Im nächsten Schritt setze ich mich 

auch mit ATLANTA und dem COOPER Institut in den USA in Verbindung. Wenn 
keiner will, dass mein Lebenswerk im Sport, hier in Gelsenkirchen akzeptiert 

wird, dann schaffe ich das über die USA und dem Dr.Cooper Institut. Sage das 
ruhig auch Peter Peters. Er weiß wahrscheinlich gar nicht, dass Bodo Menze 
und ich zusammen 1979 große Verfechter des Cooper Tests waren. Seitdem 

weiß ich - Das Rad kann man nicht neu erfinden ... aber den Stoff der das Rad 
antreibt. Heute hat einer angerufen und gefragt, ob er auch 90 km Laufen 
könnte... ich habe ihm zugesagt... habe aber auch gesagt, dass der Lauf im 

April wohl ausfällt... Das mit unserer laufgruppe kann eine große Sache 
werden... Vielleicht kann ich Montagabend auch mit dabei sein... wenigstens 

zur Begrüßung der Leute... Überlege Dir alles gut... Solange wie ich noch nicht 
gestorben bin, werde ich meine Ambitionen versuchen weiterhin 
durchzusetzen... Also Andreas bis dann.... Lass uns mal eine gute 

Ankündigung für den Ärwin ausdenken... oder so in der Richtung... Medaillen 
haben wir ja... dann gibt es noch Geschenke vom Maritim und von ELE... Das 

viele Wasser braucht das Maritim ja nun nicht mehr zu geben, denn ich 
glaube, dass es nichts wird mit einer Förderung des Gelsenkirchenmarathon 

von Seiten der Sportpolitiker... Bis dann.. Am Freitag muss ich jetzt wieder zur 
Nachuntersuchung... Wird schon werden... lass uns auch mal auf Türken 

zugehen, von denen man den Eindruck gewinnt, dass sie sich auch 
assimilieren wollen! 
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Erinnerungen an Bulmker Zeiten. Rufmörder Fath und 

Frau Schneegans von der GGW. Seit langer Zeit im 
Freundeskreis des DOSB Sportlehrers Sieghard Tinibel. 

 

Wiederholung des 
Gelsenkirchener Volkslaufs ist  

am 28. 04. 2019 
 

Anders als man es sieht, war der März für mein Lebenswerk im Sport, der 
Vollendung des Projekts gegen Doping und Drogen im Sport, sowie gegen 
Ausländerfeindlichkeit und Antisemitismus, im Rahmen des 25. Int. 
Gelsenkirchener Volkslaufs nicht ganz so erfolgreich. Aber nur deswegen, weil 
ich erkrankte, und den Int. Gelsenkirchener Volkslauf - bis auf den 
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Gelsenkirchener Bambini-Marathon über 42.195 cm - in den April 2019 
verlegen muss. Ich bin aber festen Willens, mein Lebenswerk als DOSB-
Sportlehrer weiter zu führen. Der neue Termin mit dem gleichen Ziel am 
gleichen Ort, ist der 28. April 2019. Ich denke, dass die bis heute 
angemeldeten Sportlerinnen und Sportler, ihre Anmeldungen über die 
Distanzen, auch für das nächste Jahr aufrecht halten wollen. Wer statt einer 
Runde von 5.275 m, gerne 2 Runden laufen möchte, braucht wie schon immer 
beim HOMAMA auch keine Änderung vorzunehmen - alle angemeldeten 
Sportler erhalten die Startberechtigung von Track My Race für den 28. April 
2019 unter gleicher Startnummer. Wer nicht mehr antreten möchte, erhält 
natürlich sein Startgeld zurück erstattet.  
 
Um die Rückerstattung vorzunehmen, ist es am einfachsten, wenn man mir 
eine Mail mit Angabe seiner Bankverbindung sendet. Hier meine Mailadresse... 
sieghard.tinibel@arcor.de  
 
 

mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
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Von Sieghard Tinibel 

Rückblick von Beginn an, wegen des von Gelsenkirchens 
Sportpolitikern angezettelten Rufmords an Sieghard 
Tinibel. Es könnte ein Grund sein, Politikern die 
Immunität zu beschneiden, und diesen zu verbieten, 
sich in den Sport einzubringen, weil sie nur Mist bauen 
dabei. Wie es OB Baranowski, Dr. Beck, Dr Pruin, Reno 
Veit, die Gebrüder Fath mit Axel Barton, Ernst 
Stachorra, Johannes Mertmann mit den Eheleuten 
Rudowitz aus Rotthausen bewiesen hatten. 
 
Die Startnummern, wie links im Bericht, waren richtige 
Unikate. Diese hatte der Fußballkreisligist Sportfreunde 
Bulmke 1967 e.V., durch den Manager von Johnson 
Wachs, Herr Wilhelm Kammermann, 1. Vorsitzender und 
Manager der Bulmker in Österreich bestellt. Es war 
Neuland für Gelsenkirchen. Dieser Artikel in der WAZ 
Gelsenkirchen, vom 13. Mai 1985, der aufgrund des 
unerwarteten Erfolgs, eines innovativen Fußballers, - wie 
es Sieghard Tinibel immer war -  der in der 
Leichtathletik-Szene mehr Neider aufs Trapez holte, als 
es dem gerade lizensiertem DOSB Sportlehrer Sieghard 
Tinibel lieb sein konnte. Heute 2018 ist die Zahl der 
Neider noch gewachsen, denn man sieht es an der, 
selbst heutzutage noch mangelnden Unterstützung der 
Sportpolitiker Gelsenkirchens, die genauso wie heutige 
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Sportler sich kaum vorstellen können, dass man nach 
dem normalen Fußballtraining, in den 1970er Jahren, 
noch 5. 000 m zum Auslaufen absolvierte. So wie Tinibel 
es in seiner aktiven Zeit als Fußballer, dies mit den 
Felgner Brüdern, bei den Sportfreunden Rotthausen, mit 
noch weiteren sportlichen Fußballern machte. Als junger 
Mann ausdauernd laufen zu können, war für 
"Mittelfeldmotoren" wie Hansi und Wilfried Felgner eine 
Pflicht, der sie öfter freiwillig nachkamen. Man könnte 
dieses vergleichen mit heutigen laufsüchtigen Marathonis 
oder Halbmarathonis. Diese Grundsportlichkeit der 
Rotthauser Sportfreunde war immer ein Ziel von Tinibel, 
bei seiner Tätigkeit in Gelsenkirchener Vereinen, dies 
auch auf weitere junge Menschen zu übertragen. 
Deswegen legte er seinen  Ausbildungsschwerpunkt auch 
in die Sportphysiologie. Allerdings wurde ihm diese 
Eigensportlichkeit auch zu übertragen, in den unteren 
Kreisligavereinen immer schwerer gemacht, und Tinibel 
glaubte sogar eine Tendenz zur Dekadenz zu erkennen, 
die er dann auch anhand des Tests mit Aufzeichnungen 
nachweisen konnte, den Dr. Kenneth Cooper entwickelt 
hatte.  Cooper war nicht nur Marathoni sondern 1970 
Fitnesscoach der Brasilianer, die er dann in Mexico zur 
Weltmeisterschaft brachte. Für Tinibel ein Grund mehr, 
damals schon mit Bodo Menze vom FC Schalke 04, zu 
ihrer aktiven Zeit bei Schwarz-Weiß Bülse, sich mit ihm 
aber auch mit Fußballern vom Schlage eines Klaus 
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Fischer, Rolf Rüssmann oder Heinz Pliska dem Schalker 
Kapitän über den Cooper Test auszutauschen. Das führte 
dann zu damaligem Neuland bei Fußballamateuren, und 
war auch der Grundstein zur Durchführung des 1. Int. 
Gelsenkirchener Volkslaufs durch die Sportfrd. Bulmke. 
Nach seinem durch Fath, Mertmann Beuting und anderen 
Neidern, vornehmlich aus Kreisen Rotthauser 
Sportpolitiker der SPD und weiteren Sportkameraden 
erlittenem Rufmord, wird hier nochmals auf die 
Entwicklung des Sports in Gelsenkirchen hingewiesen. 

 
Gelsenkirchener Volkslaufbuch – Sieghard Tinibel 
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Çünkü Gelsenkirchen Spor siyasetçilerin kışkırttığı ki geri başından Looking Sieghard Tinibel 
için iftira. Dokunulmazlık kısaltmak ve onlar orada bok inşa çünkü spora müdahil olmaya bu 
yasaklamak bir nedeni politikacılar olabilir. OB Baranowski olduğu gibi, Dr. , Fath Axel 
Barton, Ernst Stach veya Ra, Rotthausen Beck, Dr. Pruin, Reno Veit gelen eşlerin Rudowitz 
John Mertmann ile kanıtladı kardeşler vardı. 
 
Rapordaki solda gösterildiği gibi başlangıç rakamları gerçekten benzersizdi. Bu Johnson 
Wax, Bay Wilhelm Kammermann, Avusturya Bulmker ilk başkanı ve yöneticisi yöneticisi 
tarafından atanan futbol Kreisligist Sportfreunde Bulmke 1967 E.V. vardı. Gelsenkirchen için 
yeni bölge oldu. WAZ Gelsenkirchen, 13 Mayıs 1985, bu makale nedeniyle yenilikçi bir 
futbolcunun beklenmedik başarısı için - daha kıskanç, şu anda lisanslı DOSB spor öğretmeni 
daha trapez üzerine atletizm sahnede aldı - her zaman Sieghard Tinibel olduğu gibi 
Sieghard Tinibel iyi olabilirdi. Sadece bugünün sporcu olarak olabilir Gelsenkirchen spor 
politikacıların desteği bile günümüzde eksikliği, üzerinde gördükleri için bugün 2018 yılında, 
Néider sayısı hala, büyüyor normal futbol antrenmanından sonra, 1970'lerde, 5 henüz hayal 
etmek zor 000 m kaçak. Tinibel olarak bir futbolcu olarak kendi çalma gün içinde, bu henüz 
başka spor Futbolcularla, tüm sporseverler Rotthausen üzerinde, Felgner kardeşler yaptı. 
Genç bir adam olarak kalıcı çalıştırmak için, genellikle Hansi ve Wilfried Felgner gibi "orta 
saha motorları" gönüllü istemi tepkilerin bir görev oldu. Bunu günümüzün koşulabilir 
maratonu ya da yarım maratonu ile karşılaştırabilirsiniz. Bu Grundsportlichkeit Rotthauser 
sporseverler hep diğer gençlere de bu transfer etmek Gelsenkirchen kulüplerinde 
faaliyetlerinde, Tinibel bir hedefi olmuştur. Bu yüzden eğitimini spor fizyolojisine bıraktı. 
Ancak bu Eigensportlichkeit o aktarmak da oldu daha düşük daire Lig kulüplerinde daha 
zorlaştırdı, hatta o da kayıtları, Dr. ile testi göstermek mümkün olduğunu kabul etmek zeval 
için Tinibel eğilimi inanılan Kenneth Cooper gelişti. Cooper sadece maratoncu değildi ama 
1970 fitnes koçu o da Dünya Kupası için Meksika'ya getirdi Brezilyalı, içinde. Onunla siyah 
beyaz Bülse onların aktif zamana Schalke 04 den Bodo Menze ile zaten o Tinibel bir daha 
nedenle, aynı zamanda Klaus Fischer, Rolf Russmann'ın veya Heinz Pliska Schalke kaptanı 
Cooper ait kalibrede futbolcularla Değişim testi. Bu, daha sonra futbol amatörlerinde yeni 
bölgelere yol açtı ve aynı zamanda 1. Giriş'in uygulanmasının temeli oldu. Gelsenkirchen 
eğlence Sportfrd tarafından çalıştırın. Bulmke. SPD ve karakter suikastı acı diğer takım 
arkadaşlarının yaptığı Fath, Mertmann Beuting ve diğer kıskanç insanlar tarafından, 
öncelikle çevrelerden Rotthauser spor temsilcileri sonra tekrar Gelsenkirchen sporun 
gelişmesine burada yapılır. 
 

Retrospective from the beginning because of the murder of Sieghard Tinibel by 
Gelsenkirchen's sports politicians. It could be a reason to curtail politicians for 
immunity, and to forbid them to engage in sports because they only build crap. 
As it is OB Baranowski, dr. Beck, Dr Pruin, Reno Veit, the brothers Fath with 
Axel Barton, Ernst Stachorra, Johannes Mertmann with the spouses Rudowitz 
from Rotthausen proved. 
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The start numbers, as shown on the left in the report, were really unique. 
These were ordered by the soccer circle league sports friends Bulmke 1967 
e.V., by the manager of Johnson wax, Mr. Wilhelm Kammermann, 1st chairman 
and manager of Bulmker in Austria. It was new territory for Gelsenkirchen. This 
article in the WAZ Gelsenkirchen, from May 13, 1985, due to the unexpected 
success, an innovative footballer, as Sieghard Tinibel was always - which in the 
athletics scene more envious on the trapeze, as the just licensed DOSB sports 
teacher Sieghard Tinibel could be nice. Today 2018, the number of envious 
people is still growing, because you can see it, even today still lacking support 
of the sports politician Gelsenkirchen, the same as today's athletes can hardly 
imagine that after the normal football training, in the 1970s, still 5 000 m of 
leakage. Just as Tinibel made it in his playing days as a footballer, this with the 
Felgner brothers, with the Sportfreunde Rotthausen, with even more athletic 
footballers. To be able to run as a young man was a duty for "midfield engines" 
such as Hansi and Wilfried Felgner, which they often voluntarily followed. You 
could compare this to today's runnable marathon or half marathon. This basic 
sport of the Rotthaus sports friends has always been a goal of Tinibel, in his 
work in Gelsenkirchen clubs, to transfer this to other young people. That's why 
he put his training emphasis in sports physiology. However, this self-portability 
was also transferred to him, in the lower Kreisligavereinen made increasingly 
difficult, and Tinibel even believed to detect a tendency to decadence, which he 
could then also prove the test with records that Dr. Ing. Kenneth Cooper had 
developed. Cooper was not only marathons but 1970 fitness coach of the 
Brazilians, which he then brought to Mexico for the World Cup. For Tinibel a 
reason more, back then with Bodo Menze from FC Schalke 04, to their time 
with black and white Bülse, but also with him footballers like a Klaus Fischer, 
Rolf Rüssmann or Heinz Pliska the Schalke captain on the Cooper Exchange 
test. This then led to then new territory in football amateurs, and was also the 
foundation for the implementation of the 1st Int. Gelsenkirchen fun run by the 
Sportfrd. Bulmke. After his by Fath, Mertmann Beuting and other envy, mainly 
from circles Rotthauser sports politician of the SPD and other sports comrades 
suffered slander, here again referred to the development of sports in 
Gelsenkirchen. 
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Retrospectiva desde el principio por el asesinato de Sieghard Tinibel por parte 
de los políticos deportivos de Gelsenkirchen. Podría ser una razón para 
restringir la inmunidad de los políticos y prohibirles participar en deportes 
porque solo crean basura. Como es OB Baranowski, dr. , Si los hermanos Fath 
demostró con Axel Barton, Ernst Stach Orra, John Mertmann con sus cónyuges 
Rudowitz de Rotthausen Beck, el Dr. Pruin, Reno Veit. 
 
Los números de inicio, como se muestra a la izquierda en el informe, fueron 
realmente únicos. Esto tuvo el fútbol Kreisligist Sportfreunde Bulmke 1967 eV, 
designado por el gerente de Johnson Wax, el Sr. Wilhelm Kammermann, primer 
presidente y gerente de Bulmker en Austria. Era territorio nuevo para 
Gelsenkirchen. Este artículo en la WAZ Gelsenkirchen 13 de mayo de 1985, 
debido al inesperado éxito de un futbolista innovadora - el más envidioso, tomó 
en la escena del atletismo en el trapecio de la actualidad es profesor de deporte 
COA licencia - como lo fue siempre Sieghard Tinibel Sieghard Tinibel podría ser 
agradable. Hoy, en 2018, el número de Neider sigue creciendo, ya que se ve en 
la aún en la actualidad la falta de apoyo de los políticos de deportes de 
Gelsenkirchen, que puede ser igual de atleta de hoy es difícil imaginar que 
después de la práctica normal de fútbol, en la década de 1970, 5 sin embargo, 
000 m de fuga Como Tinibel que en su época de jugador como un futbolista, 
esto hizo que los hermanos Felgner, en todos los aficionados a los deportes 
Rotthausen, con otro futbolistas deportivos. Poder correr como un joven era un 
deber para los "motores del mediocampo" como Hansi y Wilfried Felgner, que a 
menudo seguían voluntariamente. Podría comparar esto con el maratón o media 
maratón ejecutable de hoy. Este deporte básico de los amigos del deporte 
Rotthaus siempre ha sido un objetivo de Tinibel, en su trabajo en los clubes de 
Gelsenkirchen, para transferir esto a otros jóvenes. Es por eso que puso su 
énfasis en el entrenamiento en la fisiología del deporte. Sin embargo, estos 
Eigensportlichkeit él también era transferir, hace cada vez más difícil en los 
clubes de la Liga más bajas círculo, e incluso cree Tinibel una tendencia a la 
decadencia de reconocer que también fue capaz de demostrar a través de la 
prueba con los registros, el Dr. Kenneth Cooper se había desarrollado. Cooper no 
solo fue un maratón sino un entrenador de fitness de 1970 de los brasileños, 
que luego trajo a México para la Copa del Mundo. Para Tinibel una razón más 
para entonces ya con Bodo Menze procedente del FC Schalke 04 a su vez activa 
en Bülse blanco y negro, con él, sino también con los futbolistas de la talla de 
Klaus Fischer, Rolf Rüssmann o Heinz Pliska el Schalke capitán Cooper Prueba 
de intercambio Esto llevó a un nuevo territorio en aficionados al fútbol, y 
también fue la base para la implementación de la primera Int. Diversión en 
Gelsenkirchen dirigida por el Sportfrd. Bulmke. Después de sus por Fath, 
Mertmann Beuting y otras personas envidiosas, principalmente de los círculos 
Rotthauser representantes deportivos del SPD y otros compañeros de 



 

 104 

sufrimiento asesinato de carácter, se efectúa también aquí para el desarrollo del 
deporte en Gelsenkirchen. 

 


